
 

 
  CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA 27 DE JUNIO DE 2007 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 18 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 27 DE 
JUNIO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA, ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 18 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 27 DE JUNIO 
DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M. EN C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ 
DUARTE Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ 
MANUEL SORIANO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO, DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL 
MISMO, SEÑOR SECRETARIO, DE CUENTA AL CONSEJO DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NUMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS EL DÍA 13 Y DEL 18 DE JUNIO DEL 2007; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2007; 
PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
SOMETERLO A VOTACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS 
CONSEJERAS Y DAR CUENTA DEL RESULTADO DE LA MISMA. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 27 DE JUNIO DE 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA QUE EL SIGUIENTE 
PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE 
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CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO 
DESAHOGUE EL PUNTO DE INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DAR CUENTA DE QUE, EN VIRTUD DE LA 
CANTIDAD DE CORRESPONDENCIA QUE HA LLEGADO A ESTE 
CONSEJO GENERAL, Y QUE SE ENCUENTRA A DISPOSICIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL EN LA SECRETARÍA, Y 
DADO SU VOLUMEN, ÚNICAMENTE ME PERMITIRÍA DESTACAR EL 
OFICIO RECIBIDO DE LA FISCALÍA ESPECIAL PARA LA ATENCIÓN DE 
DELITOS ELECTORALES, DONDE NOS COMUNICA LA UBICACIÓN DE 
LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO Y EN GENERAL DEL 
OPERATIVO PARA EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL QUE LA 
FEPADE PONE PARA EL PRIMERO DE JULIO, SE LES PASARÍA AL FINAL 
DE ESTA SESIÓN O ANTES DE QUE TERMINE, UNA FOTOCOPIA DEL 
OFICIO DE REFERENCIA, QUE ESTÁ MARCADO CON EL NÚMERO 
746/FEPADE/2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS EL DÍA 13 Y DEL 18 DE JUNIO DEL 2007. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTOS 
PROYECTOS DE ACTA FUERON ENTREGADOS CON TODA 
ANTICIPACIÓN, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONSEJO 
GENERAL, DEL DÍA 13 Y DEL DÍA 18 DE JUNIO DEL 2007, QUIENES 
ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD LA DISPENSA 
DE LA LECTURA DE LAS ACTAS CITADAS, SEÑOR SECRETARIO 
SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN 
AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DE FECHA DE 13 DE JUNIO DE 2007. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA DAR CUENTA DE QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO ENTONCES QUE SOMETA A 
APROBACIÓN DE LOS SEÑORES CONSEJEROS EL CONTENIDO DEL 
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, DE FECHA 13 DE JUNIO DE 
2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 13 DE JUNIO DE 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 13 DE JUNIO DE 2007. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE SE INCORPORAN A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN, LA LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE DE 
ALTERNATIVA, Y EN SUSTITUCIÓN DEL REPRESENTE PROPIETARIO 
DEL PRI, EL SUPLENTE, SEÑOR ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES 
VÁZQUEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SEÑOR 
SECRETARIO SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, 
CON RELACIÓN AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 18 DE JUNIO DE 
2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA DAR CUENTA TAMBIÉN DE 
QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA SEÑORA 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, REPRESENTANTE 
PROPIETARIA DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 18 DE JUNIO DE 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 18 DE JUNIO DE 2007, SEÑOR 
SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL SIGUIENTE PUNTO 
A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL DOCUMENTO SE ENCUENTRA 
AGREGADO AL CUADERNILLO DE ESTA SESIÓN SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL EL 
PRESENTE INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
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CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL 2007, SI TIENEN A BIEN 
REALIZAR ALGÚN COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN LA C. DIPUTADA LIC. 
RAQUEL ZAPATA FRAIRE, EN SU CARÁCTER DE REPRESENTANTE DE 
LA H. LEGISLATURA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DE QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES EN RELACIÓN AL 
INFORME DE LA JUNTA EJECUTIVA, CONTINÚE CON EL DESARROLLO 
DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL DE QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO 
NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, ABRIMOS EL 
REGISTRO DE ASUNTOS GENERALES, SI ALGUIEN DESEA 
INSCRIBIRSE EN ESTA PRESIDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, DADO DE QUE YA EL PRÓXIMO 
DOMINGO ES EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL, QUISIERA 
SOLICITARLE QUE MANDARAN UN OFICIO AL MINISTERIO PÚBLICO 
SOBRE TODO, Y A LOS NOTARIOS PÚBLICOS PARA QUE ESTÉN AL 
PENDIENTE DE LOS ACONTECIMIENTOS QUE SE PUEDAN DAR, Y 
BUENO, QUE TAMBIÉN QUE HAYA DISPONIBILIDAD Y DISPOSICIÓN 
POR PARTE DE LOS MISMOS PARA QUE EN UN MOMENTO 
DETERMINADO PUEDAN ASISTIR A LOS LUGARES QUE SE PUEDAN 
INDICAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO SEÑOR 
REPRESENTANTE, PERMÍTAME INFORMARLE QUE HEMOS TENIDO 
REUNIÓN CON LOS NOTARIOS PÚBLICOS, CON EL COLEGIO DE 
NOTARIOS, Y SE HA PUBLICADO YA LA RELACIÓN DE ELLOS EN LOS 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN COMO LO ORDENA LA LEY, Y HA 
QUEDADO ESTABLECIDO COMO ACUERDO DE ESTA REUNIÓN, QUE 
ELLOS ESTARÁN EN SUS OFICINAS ABIERTAS A PARTIR DE LAS OCHO 
DE LA MAÑANA Y HASTA LAS SEIS DE LA TARDE DURANTE LA 
JORNADA ELECTORAL, SEREMOS CONVOCADOS A UNA REUNIÓN DE 
TRABAJO PROBABLEMENTE EL PRÓXIMO VIERNES, EN EL QUE EL 
CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA NOS INFORMARÁ SOBRE 
EL OPERATIVO DE SEGURIDAD, SERÁ EN LA SEDE DE ESTE 
INSTITUTO, Y LES ESTAREMOS CONFIRMANDO EL HORARIO CON 
TODA OPORTUNIDAD, POR SUPUESTO ESTÁN EN NUESTRA PÁGINA 
DE INTERNET LA DE LOS NOTARIOS PÚBLICOS, SI SEÑOR 
SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN EL SEÑOR LIC. 
GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TAMBIÉN ME PERMITO INFORMARLE 
SEÑOR REPRESENTANTE, QUE LA FEPADE NOS HA HECHO LLEGAR 
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UNA RELACIÓN DE LAS OFICINA ESPECIALES QUE INSTALARÁ EN LAS 
SEDES DE ZACATECAS, RÍO GRANDE, JUCHIPILA Y FRESNILLO, LES 
ESTAMOS HACIENDO LLEGAR COPIA DEL OFICIO, EN DONDE ESTÁN 
DESDE LUEGO LOS NOMBRES DE LOS AGENTES DEL MINISTERIO 
PÚBLICO QUE SE HAN COMISIONADO PARA EL DÍA DE LA JORNADA 
ELECTORAL Y LOS DÍAS PREVIOS, LOS TELÉFONOS EN LOS CUALES 
SE PUEDE REALIZAR LA CONEXIÓN, Y TAMBIÉN LES COMENTO QUE 
SE TENDRÁ UN 01 800 EL QUE HA ESTADO VIGENTE PARA RECIBIR 
CUALQUIER SITUACIÓN ESPECIAL EN ESTA MATERIA, TENEMOS 
ENTONCES ESTA INFORMACIÓN QUE LES HAREMOS LLEGAR DE 
INMEDIATO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS 
DICE QUE LA RELACIÓN DE NOTARIOS ESTÁ EN LA PÁGINA DE 
INTERNET, LA RELACIÓN TAMBIÉN DE LA FEPADE, Y LA CUESTIÓN DE 
LOS JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA TAMBIÉN SERÍA 
CONVENIENTE TENERLAS, TELÉFONOS, DIRECCIONES, LAS 
DIRECCIONES TAMBIÉN DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES DE ESTE INSTITUTO, Y LA AGENCIA DEL MINISTERIO 
PÚBLICO PARA EL FUERO COMÚN, PORQUE LA FEPADE SABEMOS ES 
COMPETENCIA FEDERAL Y TAMBIÉN LA ELECCIÓN ES ESTATAL, 
ENTONCES LA COMPETENCIA EN MUCHOS DE LOS CASOS SERÁ 
ESTATAL, ENTONCES TAMBIÉN TENER TODA LA RELACIÓN DE LAS 
AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO EN EL ESTADO, SERÍA CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CON MUCHO GUSTO SEÑOR 
REPRESENTANTE, INSTRUIMOS A LA SECRETARÍA EJECUTIVA A 
EFECTO DE QUE DE INMEDIATO SE DÉ DE ALTA ESTA INFORMACIÓN, 
Y ESTÉ TAMBIÉN A DISPOSICIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDO POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS 
PARA SEÑALAR LO QUE COMENTÁBAMOS HOY POR LA TARDE, EN EL 
SENTIDO DE LOS SPOT QUE, INTERVIENE LA CONSEJERA 
PRESIDENTA: QUIEN EXPRESA: SI ME PERMITE SEÑOR 
REPRESENTANTE, SI USTED VA A INSCRIBIR EL TEMA COMO ASUNTO 
GENERAL, TOMARÍA LA INSCRIPCIÓN EN ESTE MOMENTO, ENTONCES 
CONTINUARÍA EL USO DE LA VOZ EN EL ORDEN QUE QUEDÓ 
REGISTRADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 
REPRESENTES, HACE DOS DÍAS HICIMOS LLEGAR UNA SOLICITUD A 
LA PRESIDENCIA SOBRE UN RECORRIDO PARA DAR FE DE DIVERSA 
PROPAGANDA QUE ESTÁ APOSTADA EN UN INNUMERABLE NÚMERO 
DE LUGARES EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, Y QUE INCUMPLE LOS 
REQUISITOS Y FORMALIDADES QUE MARCA LA LEY, DE LA CUAL DE 
HECHO HAY UNA QUEJA ADMINISTRATIVA, O HAY DIVERSAS 
QUEJADAS ADMINISTRATIVAS, Y QUE VA ALGUNA DE ELLA 
CONCATENADA CON LA IMAGEN DE ALGUNAS DEPENDENCIAS 
GUBERNAMENTALES, SIENDO DIF, CAVIZ Y OTRAS DEPENDENCIAS, 
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LUEGO ENTONCES SI ME GUSTARÍA SABER CUAL ES EL ESTATUS QUE 
GUARDA ESTA SOLICITUD, POR OTRO LADO NOSOTROS SOLICITAMOS 
QUE FUERA RETIRADO EL SPOT PUBLICITARIO DE CUAUHTÉMOC 
CALDERÓN, MISMO QUE HACE ALUSIÓN A FELIPE CALDERÓN, NO SÉ 
SI A FELIPE CALDERÓN HINOJOSA O A UN OTRO FAMILIAR DE ÉL QUE 
PUDIERA LLAMARSE FELIPE, SIN EMBARGO OBVIAMENTE DE MANERA 
DOLOSA SE ESTÁ UTILIZANDO LA FIGURA PRESIDENCIAL PARA 
HACERSE PUBLICIDAD, LUEGO ENTONCES TAMBIÉN SI ESTAMOS QUE 
HAY UNA CANTIDAD DE SPOT PUBLICITARIOS QUE VIMOS EN EL 
MONITOREO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, EL QUE TIENE MÁS ALTO 
ÍNDICE DE LA UTILIZACIÓN DE LOS MEDIOS ES EL GOBIERNO 
FEDERAL, LUEGO ENTONCES SE PUDIERA PENSAR QUE SE ESTÁN 
APROVECHANDO DE LA PROPAGANDA DE GOBIERNO, ENTONCES YO 
CREO QUE ESTO ES DE VITAL IMPORTANCIA PARA LLEVAR UNA 
JORNADA ELECTORAL ADECUADA, UN PROCESO ELECTORAL LIMPIO, 
TRANSPARENTE, Y EN IGUALDAD DE CONDICIONES, TODA VEZ QUE 
EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL TAMBIÉN HA VENIDO SEÑALADO 
DIVERSAS ANOMALÍAS COMETIDAS POR GOBIERNO DEL ESTADO QUE 
A TODAS LUCES SE ESTÁN DANDO, PERO TAMBIÉN NO MIREMOS LA 
PAJA EN EL OJO AJENO, TAMBIÉN YO CREO QUE HAY QUE REVISAR 
LO NUESTRO, Y EN ESE SENTIDO NOSOTROS PEDIMOS HACE UNOS 
DÍAS FUERA RETIRADO DE MANERA INMEDIATA EL SPOT EN MENCIÓN, 
SIN EMBARGO A LA FECHA NO HEMOS TENIDO COMUNICACIÓN A 
ESTE RESPECTO, POR OTRO LADO OBVIAMENTE LA FRANCA 
CAMPAÑA DE LA GOBERNADORA DEL ESTADO EN APOYO A SU 
PARTIDO, CON LA DIFUSIÓN DE LA OBRA PÚBLICA QUE ESTÁ 
PROHIBIDA DE ACUERDO A LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD, Y VUELVO 
A DECIR QUE NO ESTÁ NI CHIMUELA, NI LE FALTAN DIENTES, YO CREO 
QUE ES CUESTIÓN DE DECISIÓN DE ESTE CONSEJO EL QUE SE 
PUEDA LLEVAR A CABO UNA, PUES NO SOLO ESO, EL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA LO UTILIZA EN SUS COMUNICADOS 
INTERNOS, Y OBVIAMENTE ESTOS SON DIFUNDIDOS, Y AQUÍ 
DIFUNDEN LA OBRA PÚBLICA DE GOBIERNO DEL ESTADO, EN ESTE 
PERIÓDICO EL EXPRESO DE JALPA DICE QUE EL GOBIERNO DEL 
ESTADO LE CUMPLE LAS PROMESAS A LOS PRODUCTORES 
AGRÍCOLAS, SEÑORES CONSEJEROS SI ESTO NO ES UTILIZAR LA 
OBRA DE GOBIERNO EN LAS CAMPAÑAS DE UN PARTIDO POLÍTICO, 
ENTONCES YO NO SÉ QUE ESTÁN ESPERANDO PARA LLAMARLE LA 
ATENCIÓN, PARA MANIFESTARLE NUESTRA PREOCUPACIÓN A LA 
SEÑORA GOBERNADORA DE QUE NO NADA MÁS ESTÁ METIDA EN LAS 
CAMPAÑAS, DE QUE VAYA A METER LA MANO EN EL PROCESO 
ELECTORAL EN ESTOS DÍAS QUE ES UN PERIODO IMPORTANTE PARA 
LA CIUDADANÍA, UN PERIODO DE REFLEXIÓN, DONDE LA CIUDADANÍA 
VA A ESTAR REFLEXIONANDO SU VOTO, Y OBVIAMENTE NO 
QUEREMOS QUE LA GOBERNADORA QUIERA VENIR A TRATAR DE 
COMPRAR CONCIENCIAS Y VOTOS, LUEGO ENTONCES TAMBIÉN LES 
PIDO POR FAVOR QUE SE PRONUNCIEN, PORQUE HASTA AHORITA, 
HASTA HOY NO HE ESCUCHADO EL PRONUNCIAMIENTO DE ESTE 
CONSEJO, O DE LOS SEÑORES CONSEJEROS, EN EL SENTIDO DE QUE 
SEA RETIRADO Y SE LE HAGA UN EXHORTO A LA GOBERNADORA, SE 
EXTIENDA EL EXHORTO QUE YA HAY, DE HECHO YA HAY UN 
ACUERDO, ÚNICAMENTE SERÍA VALIDARLO, Y HOY SEÑORES 
CONSEJEROS, APROVECHAR EL DÍA DE HOY PARA HACERLE UN 
EXHORTO PARA QUE SAQUE LAS MANOS DEL PROCESO ELECTORAL, 
NO NADA MÁS A LA SEÑORA GOBERNADORA, TAMBIÉN AL CANDIDATO 
DEL PAN PARA QUE NO SIGA COLGÁNDOSE MEDALLITAS QUE NO LE 
CORRESPONDEN, Y MUCHO MENOS ESTAR COLIGÁNDOSE DE LA 
PROPAGANDA DE LA OBRA PÚBLICA DE GOBIERNO FEDERAL QUE 
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INDEBIDAMENTE ESTÁ HACIENDO EN ESTOS MOMENTOS, PORQUE YO 
SUPONGO QUE USTEDES TIENEN TODAS LAS NOTIFICACIONES QUE 
SE LE ENVIÓ A LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO, Y QUE OBVIAMENTE 
ESTÁN FALTANDO AL PACTO QUE SE DEBE DE TENER PARA ESTA 
ELECCIÓN, NO ES NADA MÁS ESTO, ES UNA SERIE DE ELEMENTOS 
QUE VIENE CONCATENADOS A TRATAR DE APOYAR A UN CANDIDATO, 
SIENDO ASÍ, QUE LOS EMPRESARIOS EN FRANCA CONTRAVENCIÓN 
DEL ARTICULO 67, FRACCIÓN SIETE, HACEN DESPLEGADOS Y NADIE 
HACE NADA, SACARON UN DESPLEGADO DONDE DICE QUE NO TE 
ENGAÑE NINGÚN POLÍTICO, SOLO NOSOTROS LOS EMPRESARIOS 
PODEMOS GENERAR EMPLEOS, GENERAR 300 EMPLEOS FORMALES, 
DICEN CUANDO LOS VAN A GENERAR, Y PIDEN EL APOYO AL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, A CUAUHTÉMOC CALDERÓN, Y DICEN QUE 
GANARÁ LAS ELECCIONES, ES CLARA LA CONTRAVENCIÓN AL 
ARTICULÓ 67, FRACCIÓN SÉPTIMA, Y NADIE DICE NADA, YO CREO 
QUE, SEÑORES CONSEJEROS, HA LLEGADO EL MOMENTO DE HACER 
LOS EXHORTOS CORRESPONDIENTES, PARA QUE TODOS, INCLUSO A 
LOS EMPRESARIOS DEL ESTADO, QUE NI ESTÁ SIGNADO POR TODOS, 
OBVIAMENTE HAY UNA SERIE DE FIRMAS, CREO QUE SON 17 O 18 
FIRMAS, QUE NO CREO QUE SEAN TODOS LOS EMPRESARIOS DEL 
ESTADO, Y SE OSTENTAN COMO EMPRESARIOS DE TODO EL ESTADO, 
PUES SAQUEN LAS MANOS DEL PROCESO ELECTORAL, YO CREO QUE 
ESO VIOLA FLAGRANTEMENTE LA LEY ELECTORAL Y OBVIAMENTE 
DEJA MUCHO QUE DESEAR DE LA LEGALIDAD O LA IMPARCIALIDAD 
QUE PUEDA HABER POR PARTE DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, SINO 
SE DIERAN LAS ACCIONES NECESARIAS PARA PARAR ESTAS 
ACCIONES QUE A TODAS LUCES SON CONTRARIAS AL PRINCIPIO DE 
CERTEZA, DE OBJETIVIDAD, Y OBVIAMENTE EL MÁS GRAVE, DE 
EQUIDAD DEL PROCESO ELECTORAL, YO CREO QUE HA SIDO EL 
MOMENTO OPORTUNO PARA QUE ESTE CONSEJO SE PRONUNCIE Y 
HAGA UN LLAMADO Y ACTUALICE EL ACUERDO QUE TIENE DE 
REQUERIRLE O HACERLE UN EXTRAÑAMIENTO A LA GOBERNADORA 
DEL ESTADO, AL GOBIERNO FEDERAL, PARA QUE SAQUE LAS MANOS 
DEL PROCESO ELECTORAL, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, EN 
RELACIÓN A ALGUNAS CUESTIONES VERTIDAS POR USTED, ME 
PERMITO INFORMARLE QUE LOS ESCRITOS QUE USTED HA 
PRESENTADO SE LES HA DADO EL CURSO LEGAL 
CORRESPONDIENTE, EN EL CASO DE LA FE DE HECHOS SOLICITADA, 
SE HA ENVIADO ESA SOLICITUD PRECISAMENTE A LA QUEJA 
SEÑALADA CON EL NÚMERO PAS-IEEZ-JE-24/2007, PORQUE SE TRATA 
DE LOS MISMOS HECHOS, SE HA ACUMULADO ENTONCES A ESTA 
INVESTIGACIÓN, Y SE LE ESTÁ DANDO EL CURSO 
CORRESPONDIENTE, EN RELACIÓN AL ASUNTO RELATIVO AL SPOT, 
DESDE LUEGO RECORDARLE QUE EXISTE TANTO UN PROCEDIMIENTO 
GENÉRICO SANCIONADOR QUE CONTIENE UNA SITUACIÓN DE 
ALGUNA MEDIDA CAUTELAR, COMO EL ESPECIFICO ABREVIADO, Y 
QUE PRECISAMENTE SE APROBÓ PARA ESOS FINES, POR OTRA 
PARTE ME PERMITO INFORMARLES A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES, QUE LOS SEÑORES CONSEJEROS NOS 
REUNIMOS ESTA MAÑANA CON LAS DIFERENTES CÁMARAS DE LA 
INICIATIVA PRIVADA, A EFECTOS DE DARLES UN INFORME PUNTUAL 
DE LAS ACTIVIDADES QUE SE HAN VENIDO REALIZANDO EN ESTE 
CONSEJO, TANTO LOS CONSEJEROS ELECTORALES, LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LA 
LEGISLATURA, A EFECTO DE GENERAR EN LOS SEÑORES DE LA 
INICIATIVA PRIVADA, EN LOS EMPRESARIOS, LA SEGURIDAD DE QUE 
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LAS COSAS SE HAN VENIDO DESARROLLANDO DE MANERA PUNTUAL, 
E INVITÁNDOLOS A QUE NOS AYUDEN A PROMOVER EL VOTO, LO 
IMPORTANTE PUES ES QUE EL PRÓXIMO PRIMERO DE JULIO, LA 
JORNADA ELECTORAL SE REALICE DE MANERA CONVENIENTE, 
FINALMENTE ME PERMITO TAMBIÉN COMENTAR, EN ESTE MOMENTO 
SE LES ESTÁ ENTREGANDO LA RELACIÓN DE LOS NOTARIOS 
PÚBLICOS, Y DESDE LUEGO QUEDARÍA LA INFORMACIÓN EN EL 
ESPACIO QUE HEMOS COMENTADO, EN RELACIÓN A LAS 
PUBLICACIONES SEÑOR REPRESENTANTE, LE COMENTO QUE NO 
SOLO LA QUE USTED SEÑALA, HA HABIDO ALGUNAS MÁS, Y SE HA 
SOLICITADO YA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, QUIÉNES HAN 
ORDENADO ESTAS PUBLICACIONES, A EFECTO DE DAR EL 
SEGUIMIENTO CORRESPONDIENTE, Y DESDE LUEGO PROCEDER A LA 
INVESTIGACIÓN PARA SANCIONAR EN SU CASO A QUIEN RESULTE 
RESPONSABLE DE ELLAS, SI SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE LA 
INCORPORACIÓN A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN DEL SEÑOR ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, REPRESENTAN PROPIETARIO DE LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: EN 
RELACIÓN AL DIRECTORIO DE NOTARIOS QUE NOS HACEN LLEGAR, 
INCLUYEN LA NOTARIA NÚMERO ONCE, QUE ENTIENDO PERTENECIÓ 
O ESTUVO BAJO LA RESPONSABILIDAD DEL LICENCIADO FRANCISCO 
E. GARCÍA, FRANCISCO ESPARTACO GARCÍA, QUIEN TODOS NOS 
DIMOS CUENTA FALLECIÓ, PUES YA VA A SER UN AÑO 
APROXIMADAMENTE, EN EL CASO ESPECIFICO TAMBIÉN DE LA 28, LIC. 
MARIO GONZÁLEZ ESPINOSA, NO SÉ COMO ES EL PROCEDIMIENTO 
RESPECTO A LOS TITULARES O NOTARIOS TITULARES A CARGO, 
PERO CREO QUE AQUÍ PUES NO PROCEDERÍA QUE ESTUVIERAS LOS 
NOMBRES DE ESTAS DOS PERSONAS, DADO QUE AMBOS HAN 
FALLECIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: NO, CREO QUE HAY UN ERROR 
LICENCIADA IRMA ROSA, AHORITA LO VERIFICARÍAMOS, PORQUE 
TUVIMOS LA INFORMACIÓN PUNTUAL DEL COLEGIO DE NOTARIOS, EN 
EL CASO DE LORETO VA A ASUMIR LA NOTARIA EL LICENCIADO 
CASTAÑEDA DE FRESNILLO, Y NO ESTÁ CORRECTA ESTA 
INFORMACIÓN, PERMÍTAME VERIFICAR DE DONDE ESTÁ SURGIENDO 
ESTE DOCUMENTO, QUE EVIDENTEMENTE NO ESTÁ ACTUALIZADO, 
LES PEDIRÍAMOS QUE SE RETIRARA DE LA MESA Y ENSEGUIDA LO 
ACTUALIZARÍAMOS CON EL DOCUMENTO PUBLICADO EN EL 
PERIÓDICO, EN DONDE ESTÁN LOS DATOS CORRECTOS APROBADOS 
POR EL COLEGIO DE NOTARIOS, POSTERIOR A NUESTRA REUNIÓN 
CON ELLOS, AHORITA LO CHECAMOS, ES UN DATO IMPORTANTE 
PARA VERIFICAR QUE SEA LA INFORMACIÓN PUBLICADA EN LOS 
MEDIOS, QUE ES LA INFORMACIÓN AVALADA POR EL COLEGIO DE 
NOTARIOS, ENSEGUIDA LO REVISAMOS, EN RELACIÓN AL PUNTO 
DESARROLLADO POR EL INGENIERO DARÍO CÁZARES 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
ABRIRÍAMOS LA PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
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LICENCIADA, ENTONCES SI SEGUIRÍA EN PRIMERA RONDA Y 
ENTONCES SÍ RETOMARÍA EN TODO CASO PEDIRLE EL USO DE LA 
VOZ, LA INTERVENCIÓN QUE HICE FUE RELATIVA AL TEMA QUE NOS 
ACABABAN DE ENTREGAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: SÍ 
ES, Y HUBIERA QUERIDO SUMARME EN EL MOMENTO DE LA 
INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, DADO QUE MI INTERVENCIÓN TIENE QUE VER CON 
LOS DOS TEMAS QUE ÉL PLANTEABA, UNO RELATIVO A LA 
PERMANENTE INTROMISIÓN TODAVÍA DE LAS AUTORIDADES 
ESTATALES Y FEDERALES EN ESTE PROCESO ELECTORAL, QUE 
OBVIAMENTE ENTENDEMOS Y DADO QUE HEMOS CONOCIDO 
ALGUNOS RESULTADOS DE ENCUESTAS, DE DATOS POR AHÍ QUE SE 
HAN MANEJADO ELECTORALMENTE, BUENO PUES ENTENDEMOS 
PORQUE TANTO LA TITULAR DEL EJECUTIVO ESTÁ DISPUESTA A 
ARRIESGAR SU TRAYECTORIA, SU HISTORIA DE VIDA PERSONAL, 
COMO PERSONA DE IZQUIERDA, Y PERSONA QUE ESTUVO EN 
CONTRA DE PRÁCTICAS ANTIDEMOCRÁTICAS QUE EN OTROS 
MOMENTOS ELLA CRITICÓ DE LOS PARTIDOS EN EL PODER, SIGUE 
SIENDO LAMENTABLE QUE AÚN EL DÍA DE HOY, MUCHOS 
FUNCIONARIOS DEL ESTADO, DE PRIMERO Y SEGUNDO NIVELES, 
PUES DESCARADAMENTE SE ENCUENTREN OPERANDO, EL DÍA DE 
HOY ME TOCÓ COMUNICARME A OFICINAS DE LA SECRETARÍA DE 
DESARROLLO AGROPECUARIO BUSCANDO A UNA PERSONA, Y 
BUENO, PUES MI SORPRESA ES QUE CUANDO YO LES DIGO QUE LO 
ESTOY BUSCANDO PARA PONERME DE ACUERDO CON ÉL EN ALGO, 
ME DICEN, HA ES SOBRE LO DEL DOMINGO VERDAD, QUIERE HABLAR 
CON ÉL SOBRE EL OPERATIVO DEL DOMINGO, ENTONCES 
OBVIAMENTE FUE, PUES UN DESLIZ AHÍ DE LA ASISTENTE, PORQUE 
BUENO, EN MI CASO NO ESTOY BUSCANDO A UN FUNCIONARIO DE 
SEDAGRO PARA PONERME DE ACUERDO CON ÉL PARA NINGÚN TEMA 
DEL DOMINGO, PERO SÍ QUIERO EXPRESARLO, IGUAL EN ESOS 
TÉRMINOS SUCEDIÓ CON PERSONAL DEL SISTEMA ESTATAL DIF, Y 
BUENO, SÉ QUE PROCEDE LEVANTAR O HACER UN PLANTEAMIENTO 
DE TIPO ADMINISTRATIVO, PERO QUISE MANIFESTARLO, DADO QUE 
PUES YA ES UNA BURLA, TANTO A LOS CIUDADANOS Y LAS 
CIUDADANAS QUE ESTAMOS AL PENDIENTE DE LAS ACCIONES, 
NOSOTROS COMO PARTE DE PARTIDOS POLÍTICOS Y TAMBIÉN LA 
GENTE COMO CIUDADANA, QUE INDUDABLEMENTE DE ELLOS VA A 
DEPENDER EL RESULTADO QUE EL DOMINGO SE DÉ, Y SÉ QUE 
MUCHOS DE ELLOS NO ESTÁN DE ACUERDO CON ESTAS PRÁCTICAS, 
ENTONCES BUENO, QUISE PLANTEAR ESTA PARTE, LA OTRA TIENE 
QUE VER CON LA PROPAGANDA ELECTORAL, TODAVÍA EL DÍA DE HOY 
HAN DESAPARECIDO MANTAS DE DIVERSOS CANDIDATOS DE 
ALTERNATIVA, QUE CASUALMENTE HAN DESAPARECIDO SOLAMENTE 
LAS MANTAS DE ALTERNATIVA, ESTANDO A UN COSTADO DE LAS DE 
LOS CANDIDATOS DE LA ALIANZA Y DE CANDIDATOS DEL PARTIDO 
DEL TRABAJO, Y EN ALGUNOS CASOS INCLUSO SOBREPUESTA LA 
PROPAGANDA DE LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO DEL TRABAJO 
SOBRE PROPAGANDA DE CANDIDATOS DE ALTERNATIVA, ENTONCES 
SI LAMENTO MUCHO ESTE TIPO DE ACCIONES, ME PARECE QUE LA 
GENTE TAMBIÉN LO OBSERVA, Y BUENO, ESE VA A SER EL 
VEREDICTO FINAL, EL VOTO DE LOS CIUDADANOS, PERO HAY UN 
COMPROMISO DE NOSOTROS COMO PARTIDOS, AÚN HOY, Y A UNOS 
POCOS DÍAS DE LA JORNADA ELECTORAL, DE HACER UN LLAMADO 
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REAL, CONTUNDENTE, HACIA LAS PERSONAS QUE FORMAN PARTE DE 
LOS EQUIPOS DE LOS CANDIDATOS, PARA EVITAR ESTE TIPO DE 
PRÁCTICAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
BUENAS TARDES A TODOS, LA INQUIETUD QUE ME SALTA A LA VISTA, 
CREO QUE ESTA REPRESENTACIÓN TIENE EL MISMO SENTIR QUE EL 
COMPAÑERO DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, Y DESDE 
LUEGO, AL MENOS EN LO QUE ESTA REPRESENTACIÓN TIENE EN 
ESTE CONSEJO, SIEMPRE HEMOS SIDO MUY RESPETUOSOS DE LAS 
POSICIONES LEGALES, Y SI EN ALGÚN MOMENTO SE HA VULNERADO 
ALGUNA DISPOSICIÓN LEGAL, ACATAREMOS EN EL MOMENTO QUE 
ESTA MÁXIMA AUTORIDAD ELECTORAL EN LA ENTIDAD ASÍ LO 
DECIDA, SIN EMBARGO TAMBIÉN DECIR QUE EL QUE ESTÉ LIBRE DE 
PECADO, QUE TIRE LA PRIMERA PIEDRA, PERO NOSOTROS SÍ 
ESTAMOS PIDIENDO A ESTA AUTORIDAD SE ACTÚE CON ESTRICTA 
IMPARCIALIDAD, Y CON LA OBJETIVIDAD QUE SEÑALA LA PROPIA 
CARTA MAGNA, EL DÍA DE HOY DESPUÉS DE LA REUNIÓN, O DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA, ESTE SE PLATICÓ POR AHÍ, INCLUSO SE 
NOS HIZO SABER QUE UN SPOT IBA A SER RETIRADO O HABÍA SIDO 
YA RETIRADO DEL AIRE, DICIÉNDONOS QUE TAMBIÉN SE IBA A 
RETIRAR OTRO EN CONTRA DE ACCIÓN NACIONAL, SIN EMBARGO LA 
SORPRESA ES QUE AL LLEGAR AL COMITÉ ESTATAL, LO PRIMERO 
QUE ME DOY CUENTA ES QUE, Y BUENO DESPUÉS QUE LO VI DE 
MANERA PERSONAL LO ESTUVE MONITOREANDO Y A ESTAS HORAS 
SIGUE SALIENDO EL SPOT, ENTONCES YO SI PEDIRÍA QUE SE 
ACTUARA CON ESTRICTA IMPARCIALIDAD, SI SE VAN A QUITAR LOS 
SPOT O SI SE CONSIDERA VIOLATORIOS, PUES QUE SE RETIREN, 
NOSOTROS ESTAMOS TOTALMENTE DE ACUERDO EN ACATAR 
CUALQUIER DISPOSICIÓN DE ESTA AUTORIDAD, PERO SÍ PEDIRÍAMOS 
QUE FUERA CON ESTRICTO APEGO A LOS PRINCIPIOS RECTORES DEL 
PROCESO ELECTORAL, TODA VEZ QUE SÍ CONSIDERAMOS QUE NO HA 
SIDO PARCIAL, MÁS BIEN HA SIDO PARCIAL, EL SPOT AÚN Y CUANDO 
SE NOS COMENTÓ QUE HABÍA SIDO GIRADO UN OFICIO A EFECTO DE 
QUE RETIRARAN TANTO EL NUESTRO COMO EL DE LA ALIANZA POR 
ZACATECAS, CREO QUE EL ÚNICO QUE FUE RETIRADO FUE EL 
NUESTRO Y EL OTRO SIGUE SALIENDO, ENTONCES A EFECTO DE 
CONCLUIR, YO SÍ PEDIRÍA EN ESTE MOMENTO ME FUERA GIRADA 
COPIA CERTIFICADA DEL PAR DE OFICIOS QUE SE GIRARON EL DÍA DE 
HOY, Y BUENO, PUES EL MONITOREO, EL MONITOREO AL MENOS DEL 
DÍA DE AYER Y EL DÍA DE HOY, EN CONCRETO SOBRE LOS SPOT, EN 
PARTICULAR EL QUE ESTÁ SALIENDO EL DÍA DE HOY, EL CUAL 
CONSIDERAMOS CAUSA ALGUNA LESIÓN A ESTA REPRESENTACIÓN. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: DESDE LUEGO SE INSTRUYE AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE ENTREGUE LAS COPIAS 
SOLICITADAS SEÑOR REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA, EL DÍA DE HOY A LA MEDIA NOCHE COMIENZA EL 
PERIODO DE REFLEXIÓN, PERIODO QUE EL LEGISLADOR Y LA LEY SE 
MARCA PARA QUE LOS CIUDADANOS TENGAN LA OPORTUNIDAD DE 
REFLEXIONAR SOBRE LAS DIFERENTES PROPUESTAS DE LOS 
DIFERENTES CANDIDATOS DE LOS DIFERENTES PARTIDOS 
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POLÍTICOS, A SALIR EL DÍA DE LA JORNADA A EMITIR SU VOTO, POR 
ESO ES IMPORTANTE SE EXHORTE A LAS AUTORIDADES DE LOS TRES 
NIVELES DE GOBIERNO, FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL, PORQUE 
TAMBIÉN EN EL PRI ESTÁN DIFUNDIENDO EN EL MUNICIPIO DE 
TEPECHITLÁN LA OBRA PÚBLICA, EL PARTIDO NUEVA ALIANZA 
CONVOCA A LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS EXHORTA A QUE SE 
CONDUZCAN DENTRO DEL MARCO DE LA LEGALIDAD, HE OÍDO UNA 
QUEJA DE UN PARTIDO, DE OTRO, SE QUEJAN DE LO MISMO, Y 
ACTÚAN DE IGUAL MANERA, Y ENTONCES HAY QUE PREDICAR CON 
EL EJEMPLO, POR ESO SOLICITAMOS SÍ SE EXHORTE A LOS TRES 
NIVELES DE GOBIERNO, AL GOBIERNO FEDERAL, AL ESTATAL Y A LOS 
MUNICIPALES, PERO TAMBIÉN QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
ASUMAMOS NUESTRA RESPONSABILIDAD QUE TENEMOS EN ESTE 
PROCESO ELECTORAL, PARA QUE LOS CIUDADANOS SALGAN EL 
PRÓXIMO DOMINGO A VOTAR, SEA UNA FIESTA CIUDADANA, Y NO LOS 
INHIBAMOS A QUE SE QUEDEN EN SU CASA, ¿PORQUE?, PORQUE NO 
ESTAMOS DANDO NINGÚN EJEMPLO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE LLEVAR A LOS ELECTORES A 
VOTAR POR NUESTRAS PROPUESTAS, NO POR NUESTRO DESGASTE, 
NO POR NUESTRO, ESTARNOS PELEANDO, POR DEBAJO DE LA MESA 
ESTAR DÁNDONOS CODAZOS, HAGAMOS PROPUESTAS SERIAS, QUE 
LAS LLEVEMOS AL CONGRESO DEL ESTADO, QUE LAS LEVEMOS A 
LOS GOBIERNOS DE LOS MUNICIPIOS, Y ES COMO PODEMOS INVITAR, 
ES LA MEJOR MANERA DE INVITAR A LOS CIUDADANOS A VOTAR, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CIUDADANA PRESIDENTA, BUENAS TARDES A TODOS Y A TODAS, ME 
PARECE QUE LA SESIÓN DE HOY EFECTIVAMENTE SE ANTOJA PARA 
COMPARTIR ALGUNA REFLEXIONES PREVIAS A QUE LA ACTIVIDAD 
DESPLEGADA DE LOS PARTIDOS EN LA BÚSQUEDA DEL VOTO DEBA 
DE SUSPENDERSE HOY A LAS DOCE DE LA NOCHE, POR MINISTERIO 
DE LEY DICEN LO SEÑORES ABOGADOS, Y ES BUENO EVALUAR QUE 
EN ESTA CAMPAÑA ESTRENAMOS UN ASPECTO DE LA LEY, EL 
ASPECTO QUE TIENE QUE VER CON LA PUBLICIDAD EN MEDIOS, SUS 
VÍAS DE CONTRATACIÓN, Y LAS OBLIGACIONES QUE ADQUIEREN LOS 
PARTIDO POLÍTICOS Y LOS MEDIOS MISMOS, YA LO OBSERVAREMOS 
DEL MONITOREO, EN GENERAL LA PUBLICIDAD SE CONTRATÓ VÍA EL 
ÓRGANO QUE ERA EL APORTE DE LA LEY, LA MODIFICACIÓN EN LA 
LEY, Y SIN EMBARGO, CREO EL SALDO NETO PARA EL PERIODISMO 
EN ZACATECAS, ES ABSOLUTAMENTE NEGATIVO, EN ZACATECAS EN 
LOS ÚLTIMOS TIEMPOS NO HUBO NOTICIAS, HUBO INTERCAMBIO DE 
NOTAS PAGADAS, EL PERIODISMO BRILLÓ POR SU AUSENCIA, LOS 
PROGRAMAS RADIOFÓNICOS, PRINCIPALMENTE SE CONVIRTIERON 
EN EL ESPACIO EN EL QUE LOS CRONISTAS, LOS LECTORES DE 
NOTICIAS SE CONVIRTIERON EN LOS CENSORES SUPUESTAMENTE 
DE LA ACTIVIDAD ELECTORAL, Y TODO ELLO A SUELDO, VALE 
ENTONCES MUCHO LA PENA EVALUAR QUE PASÓ CON ESA 
PROPUESTA, CON ESTA REFORMA QUE IMPLEMENTAMOS, 
PARTICULARMENTE CON LA CALIDAD DE LA NOTA, PORQUE HEMOS 
VISTO RADIODIFUSORAS DESPLEGADAS EN EL ACCIONAR, EN LA 
BÚSQUEDA DEL VOTO EN FAVOR DE CANDIDATOS, Y LO HEMOS 
DENUNCIADO POR SUPUESTO, HAY LOS PROCEDIMIENTOS 
ADMINISTRATIVOS AVANZANDO, HEMOS VISTO TAMBIÉN QUE 
ACTORES QUE NO PREVIENE LA LEY PUEDAN PARTICIPAR, HAN 
PARTICIPADO, SI BIEN EN ESCASA MEDIDA, EN SU MOMENTO LA 
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REPRESENTACIÓN DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS SE 
DESLINDÓ DE UN INSERTO, Y LO CONDENÓ, HACIÉNDONOS CARGO 
DE QUE NO ERA PERSONAL, NO ERAN CIUDADANO CON CAPACIDAD 
DE HACER PROMOCIÓN POLÍTICA, Y DE OTRA PARTE NO SE HABÍA 
CONTRATADO POR LA VÍA DEL ÓRGANO ELECTORAL, EN ESO FUIMOS 
ABSOLUTAMENTE CLAROS EN SU MOMENTO, CREO QUE SI EL 
ACCIONAR DEL ÓRGANO HA SIDO SEVERO, PUES HA SIDO 
JUSTAMENTE CON LA ALIANZA POR ZACATECAS, TODA VEZ QUE POR 
DECISIÓN PROPIA, POR DECISIÓN DEL ÓRGANO, SE NOS SACÓ DEL 
AIRE, AÚN CUANDO YA IBA A SALIR UN SPOT QUE SE ESTABA 
DIFUNDIENDO TODAVÍA EN TIEMPOS PREVIOS A LA CAMPAÑA, CREO 
QUE EN ESE TERRENO DEBIÉRAMOS DE SENTIRNOS, PUES NO 
EXACTAMENTE AGREDIDOS, SINO CON UNA APLICACIÓN POR DEMÁS 
SEVERA DE LA LEY HACIA NUESTRA COALICIÓN, CREO 
ADICIONALMENTE QUE LO QUE ESTA REPRESENTACIÓN A 
SOLICITADO POR SISTEMA, HA SIDO INDIVIDUALIZAR LAS CULPAS 
CUANDO DE DIFUSIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES SE TRATE, Y ESO 
PARECE QUE NO HA SIDO POSIBLE, PORQUE HABLAR DE QUE LOS 
GOBIERNOS PUBLICITAN, PUES ES MUY SENCILLO, PERO HABRÍA QUE 
DERIVADO DEL MONITOREO FIJAR RESPONSABILIDADES, CUAL 
DEPENDENCIA, DE CUAL GOBIERNO, PORQUE ESTÁN METIDOS EN 
ESTO LOS GOBIERNOS MUNICIPALES, QUIZÁ GOBIERNO DEL ESTADO, 
QUIZÁ GOBIERNO FEDERAL, PERO EL MONITOREO YO CREO QUE VA A 
SER TAN CLARO, QUE VA A DEJAR DE MANERA MUY PRECISA, QUIEN 
ESTUVO PROMOVIENDO PROGRAMAS SOCIALES, PARA NO ESTAR 
HABLANDO A CIEGAS, PARA NO ESTAR HABLANDO, INVENTANDO, 
PORQUE EL CAMINO UNA VEZ QUE ESO ESTÁ DELIMITADO, EL 
CAMINO ES MUY SENCILLO, SE RECURRE Y SE ATIENEN LOS 
ACTORES POLÍTICOS A QUE TIENEN DEMANDA QUE RESPONDER O 
DEMANDA QUE INTERPONER, LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD, BUENO, 
YO CREO QUE AQUÍ LO QUE A TODO MUNDO NOS DEBIERA DEJAR 
FRANCAMENTE SORPRENDIDOS, ES QUE NO CUALQUIER 
PERSONALIDAD, SINO EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS DEL CONGRESO DE LA UNIÓN VINO A 
ZACATECAS A DECIR QUE SE CONDICIONABA EL ACCIONAR DEL 
GOBIERNO FEDERAL AL VOTO AZUL, DE AHÍ PARA DELANTE CREO 
QUE TODO LO DEMÁS QUE TIENE QUE VER CON REGLAS DE 
NEUTRALIDAD ESTÁ METIDO EN UN VERDADERO PROBLEMA, PERO 
IGUAL SE TIENE QUE TRABAJAR EN LA LÓGICA DE QUIEN, Y A QUIEN 
EN CONCRETO NOS ESTAMOS REFIRIENDO PARA INDIVIDUALIZAR LAS 
CULPAS, QUE LOS PARTIDOS EN SUS COMUNICACIONES INTERNAS E 
INCLUSO EN SU PUBLICIDAD, DIFUNDEN LOGROS DE SUS 
GOBIERNOS, ESTÁ MAL ESO, PORQUE YO SÉ QUE LA LEY PROHÍBE, 
ES QUE LOS GOBIERNOS DIFUNDAN PROGRAMAS SOCIALES EN 
PERIODOS ELECTORALES, PUBLICITEN PROGRAMAS SOCIALES, LOS 
PARTIDOS NO PUEDEN ATENERSE A QUE HAY ACIERTOS, A QUE HAY 
LOGROS, NO PUEDEN HACERLO LOS PARTIDOS COMO PARTE DE SU 
CAMPAÑA, ¿HAY ALGO ILÍCITO EN ELLO?, YO LO DEJARÍA CUANDO 
MENOS A NIVEL DE PREGUNTA, PORQUE ME PARECE QUE 
JUSTAMENTE LOS PARTIDOS ALGO TENEMOS QUE PRESENTAR COMO 
REFERENCIA ANTE LOS CIUDADANOS, COSA MUY DIFERENTE A LO 
PREVISTO POR LA LEY DE CONDICIONAR SERVICIOS, DE 
CONDICIONAR PROGRAMAS, VENDER A CAMBIO DEL VOTO 
PROGRAMAS, QUE ESO ES OTRA COSA, QUE UNA VEZ QUE SE 
DEMUESTRA, TIPIFICA UN DELITO Y PUNTO, SE DENUNCIA, SE 
PROCEDE, VALE ENTONCES LA PENA ESTE RATO DE REFLEXIÓN, 
PARA QUE NO EXAGEREMOS LA NOTA, DEMOSTREMOS 
EXACTAMENTE QUIEN COMETIÓ EXCESOS DE FRENTE AL 
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MONITOREO, DE FRENTE A NUESTRO PROPIO SEGUIMIENTO DE 
MEDIOS, DEMOSTREMOS SI SE INFRINGIÓ LA LEY CUANDO LOS 
GOBIERNOS SIGUIERON APLICANDO SUS PROGRAMAS, PORQUE LA 
LEY NO DICE QUE SE SUSPENDAN, DICE QUE SE SUSPENDA LA 
PUBLICIDAD, PERO LOS PROGRAMAS TIENE QUE SEGUIR, PORQUE 
BUENO, PARA ESO ESTÁN DEBIDAMENTE ACORDADOS Y TIENE SUS 
TIEMPOS, POR ESA RAZÓN ENTONCES YO DIRÍA, NO EXAGEREMOS, 
DONDE QUIERA QUE HAYA ASUNTOS QUE SE PUEDAN PROBAR, EL 
CAMINO DEBE DE SER EL DE INTERPONER EL RESPECTIVO 
INCIDENTE, EL RESPECTIVO MEDIO DE DEFENSA QUE CADA UNO DE 
LOS ACTORES SIENTA PUEDE UTILIZAR, PERO POR SUPUESTO TODO 
PARTE DE QUE ASUMAMOS QUE HAY QUE INDIVIDUALIZAR, Y NO 
HABLAR DE OÍDAS, TAMPOCO INVENTAR FALTAS DONDE LO QUE HAY 
ES EL EJERCICIO OBLIGADO DEL GOBIERNO, PORQUE IGUALMENTE 
PUNIBLE SERÍA QUE NO SE APLICARAN LOS PROGRAMAS, PORQUE 
COMO ESTAMOS EN LOS TIEMPOS ELECTORALES, BUENO, PUES LOS 
PRODUCTORES ALLÁ QUE SE ESPEREN HASTA QUE LA ELECCIÓN 
PASE, CREO QUE HAY COSAS EN LAS QUE LA LÓGICA SE DEBIERA DE 
IMPONER, POR EL MOMENTO SERÍA CUANTO PRESIDENTA, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, SI 
GUSTA HACER UNA MOCIÓN LE RECUERDO QUE EN ESTE CASO SE 
TRATA DE MOCIONES PARA FORMULAR PREGUNTA O PARA 
ACLARACIÓN SOBRE ALGÚN PUNTO, Y TIENE USTED UN MINUTO, 
ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
YO LE PREGUNTARÍA AL REPRESENTANTE DE LA ALIANZA POR 
ZACATECAS, CON RESPECTO A LO QUE EL DECÍA, QUE PARTE DE LA 
LEY LE PROHÍBE A LOS PARTIDOS POLÍTICOS DIFUNDIR LA OBRA 
PÚBLICA, ES EL 142, FRACCIÓN 1, SEÑOR REPRESENTANTE, QUE A LA 
LETRA DICE, DURANTE LAS CAMPAÑAS ELECTORALES Y EL 
TRANSCURSO DE LA JORNADA ELECTORAL, LOS PARTIDOS O 
COALICIONES Y LOS CANDIDATOS, NO PODRÁN UTILIZAR LOS 
PROGRAMAS PÚBLICOS DE CARÁCTER SOCIAL PARA REALIZAR 
ACTOS DE PROSELITISMO POLÍTICO A SU FAVOR, Y ESTO ES 
PROSELITISMO POLÍTICO A FAVOR DE UN CANDIDATO O DE UN 
PARTIDO POLÍTICO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: FORMULADA SU PREGUNTA, SI ME 
PERMITE INGENIERO, LE ROGARÍA QUE CONTESTARA EN LA RONDA 
CORRESPONDIENTE, A FIN DE EVITAR UN DIALOGO ENTRE DOS 
PERSONAS, Y PARA SEGUIR RESPETANDO NUESTRO REGLAMENTO 
DE SESIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. RAQUEL 
ZAPATA FRAIRE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, 
BIEN, DANDO CONTINUIDAD CON MI COMPAÑERO EL LICENCIADO 
GERARDO, ACERCA DE LO DE LOS SPOT QUE SALIERON DEL AIRE DE 
ACCIÓN NACIONAL, EFECTIVAMENTE COMO BIEN LO DECÍA ÉL, 
ESTAMOS PIDIENDO, SOLICITANDO, EQUIDAD PARA LOS SPOT QUE 
AHORITA ESTÁN PERJUDICANDO A ACCIÓN NACIONAL, EL SPOT QUE 
NO LO HAN PODIDO DETECTAR, PORQUE TAL PARECE QUE EN 
OCASIONES SOMOS CIEGOS Y SORDOS PARA DETERMINADOS SPOT, 
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Y EN LOS OTROS ESTAMOS MUY ATENTOS A SACARLOS FUERA, 
ENTONCES YO EXHORTÓ A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
COMUNICACIÓN DE ESTE INSTITUTO, QUE SE APEGUE TOTALMENTE, 
A QUE SEA IMPARCIAL, A QUE SEA RESPETUOSO, DE QUE SI ESTÁN 
MIDIENDO CON LA MISMA VARA, QUE SEA PARA TODOS PAREJOS, Y 
QUE ABRAN BIEN LOS OJOS Y QUE ESCUCHEN BIEN SI SE SUPONE 
QUE ESTÁN ATENTOS A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, TAMBIÉN 
QUIERO MANIFESTAR QUE EN EL MUNICIPIO DE GUADALUPE 
EFECTIVAMENTE COMO DECÍA LA COMPAÑERA DE ALTERNATIVA, QUE 
DE CASUALIDADES APARECEN MANTAS DE LOS PARTIDOS DE 
OPOSICIÓN INCLUYENDO EL DE ACCIÓN NACIONAL, Y QUE APARECEN 
LAS FOTOS DE LOS CANDIDATOS DEL PT Y DE LOS DE ALIANZA, EN EL 
MUNICIPIO DE GUADALUPE, ENTONCES HACEMOS UN EXHORTÓ PARA 
QUE TAMBIÉN SE CONSIDERE LO QUE ESTÁ PASANDO EN 
GUADALUPE, ES CUÁNTO SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: EN ESTE INSTANTE 
VAMOS A SOLICITAR QUE SE GIRE INSTRUCCIONES POR PARTE DE 
NUESTRAS PERSONAS PARA QUE QUITEN EN CASO DE QUE SE HAYA 
HECHO DE ESA MANERA, ENTONCES AQUÍ LES PIDO UNA DISCULPA 
AQUÍ A USTEDES COMPAÑEROS, BUENO MIREN, YO ESTOY 
SOLICITANDO LO SIGUIENTE, QUE SI YA SE DISTRIBUYÓ A TODOS LOS 
PRESIDENTES DE CASILLAS, SE LE DISTRIBUYÓ TODO EL MATERIAL 
ELECTORAL, ¿SINO HUBO ACONTECIMIENTO ALGUNO?, ESA ES UN 
PREGUNTA, LA OTRA ES, ¿QUE SI HUBO CAMBIOS EN CUANTO LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, AL PRESIDENTE, SECRETARIO Y 
ESCRUTADOR?, EN TODO CASO SI HUBO CAMBIOS PARA QUE NOS LO 
HAGAN, BUENO, EN TODO CASO YO LO SOLICITO POR ESCRITO, PARA 
QUE, ¿QUE TIPO DE SITUACIONES SE PUDIERON HABERSE 
SUSCITADO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA PARA 
NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN, ING. MARIO 
GONZÁLEZ FUENTES, A EFECTO DE QUE NOS INFORME EN RELACIÓN 
A LA DISTRIBUCIÓN DEL MATERIAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: UNA 
MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO, ESE PUNTO NO ESTABA TOCADO EN 
ESTE ASUNTO, ES PROPAGANDA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, EL ORDEN DEL DÍA ES CON LO 
QUE PODAMOS PONER LICENCIADA, PERO SI QUIERE MANEJAMOS EL 
PUNTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL RELACIÓN A LA SOLICITUD QUE NOS 
HACE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, SI ME 
PERMITEN, QUE NOS INFORMEN ACERCA DE ESTE PUNTO Y 
CONTINUAMOS, ADELANTE INGENIERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: BUENAS TARDES 
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A TODOS, CON SU PERMISO CONSEJERA PRESIDENTA, SI EL 
REPORTE EFECTIVAMENTE DE FECHA 26 DE JUNIO, DE LOS 18 
DISTRITOS, TENEMOS UNO AVANCE DE 982 CAJAS CONTENEDORAS Y 
DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE SE HA ENTREGADO A CADA UNO 
DE LOS PRESIDENTES DE CASILLA, DE ZACATECAS DEL DISTRITO 1, 
TENEMOS EN LA FECHA DEL DÍA 26, 26 CAJAS ENTREGADAS A LOS 
PRESIDENTES, DEL DISTRITO 2 TENEMOS 19, DEL DISTRITO 3 
TENEMOS 38, DEL DISTRITO 4 DE GUADALUPE TENEMOS 33 CAJAS 
ENTREGADAS, DEL 5 LLEVAMOS 10 NADA MÁS, ESPERO QUE HOY EL 
AVANCE DEL REPORTE YA ESTÉ MÁS SUPERADO EN LA CIFRA, EL 
DISTRITO 6 DE OJOCALIENTE TENEMOS TAMBIÉN 10 CAJAS 
CONTENEDORAS Y DE DOCUMENTACIÓN, QUE HOY ESPERO EL 
REPORTE Y HAYA SUPERADO TAMBIÉN LA CIFRA, EN JEREZ TENEMOS 
142 CAJAS YA ENTREGADAS TAMBIÉN, EN FRESNILLO 8 TENEMOS 72, 
EN LORETO TENEMOS 24 CAJAS, EN VILLANUEVA ESTÁN 
ENTREGADOS 154, EN FRESNILLO 11, 34, EN RÍO GRANDE TENEMOS 
51, EN PINOS TENEMOS 32, EN JUCHIPILA TENEMOS 74, EN 
TLALTENANGO TENEMOS 119 ENTREGADAS A CADA PRESIDENTE, 
SOMBRERETE TENEMOS 27, JUAN ALDAMA 52, Y EN CONCEPCIÓN DEL 
ORO 76 CAJAS, HOY ESTAMOS EN ESPERA TAMBIÉN DEL SIGUIENTE 
REPORTE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS PRESIDENTA, ÚNICAMENTE PARA HACER DOS PREGUNTAS, 
TODA VEZ QUE SE TRATA DE ASUNTOS GENERALES, Y ESPERO Y NO 
HAYA INCONVENIENTE, NÚMERO UNO, QUISIERA QUE SE ME 
INFORMARA EL NÚMERO DE QUEJAS QUE ESTE ÓRGANO HA 
DECIDIDO INICIAR CON EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO 
SANCIONADOR DE OFICIO, QUISIERA QUE SE ME INFORMARA O SE ME 
PRESENTARA UNA RELACIÓN, Y ASIMISMO COPIA CERTIFICADA DE 
LAS MISMAS, Y COMO PUNTO NUMERO DOS, QUISIERA TAMBIÉN SE 
ME INFORMARA SI SE TIENE EL NÚMERO TOTAL DE OBSERVADORES 
ELECTORALES ACREDITADOS, TODA VEZ QUE HA SIDO UN PUNTO 
QUE HA QUEDADO AL PERECER OLVIDADO, Y AL MENOS EN LO 
PARTICULAR NO TENEMOS ESE DATO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: COMO NO SEÑOR REPRESENTANTE, EN 
RELACIÓN A LA CUESTIÓN DE LAS QUEJAS, DESDE LUEGO SE 
INSTRUYE A LA SECRETARÍA PARA QUE LE ENTREGUE LA RELACIÓN 
DE LAS MISMAS DEBIDAMENTE CERTIFICADAS, EN RELACIÓN A LOS 
OBSERVADORES ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, LA CONVOCATORIA TUVO FIN AL 
TÉRMINO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES EL DIA 26 DE JUNIO A 
LAS SEIS DE LA TARDE, EL DÍA DE AYER, Y SE PRESENTARON 544 
SOLICITUDES, PERO DE LAS CUALES VA A SER NECESARIO REALIZAR 
UN FILTRADO, DADO QUE EN ALGUNOS CASOS SÍ SE ENCUENTRAN 
REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, Y SUS CANDIDATOS 
SUPLENTES, Y EN ESTOS CASOS OBVIAMENTE NO SE ESTARÍA 
OTORGANDO LA ACREDITACIÓN, DE TAL MANERA QUE ESTAREMOS 
EN CONDICIONES DE QUE EL DÍA DE MAÑANA, A MÁS TARDAR EL DÍA 
DE MAÑANA, ESTEMOS, O EL DÍA DE HOY EN LA NOCHE, ESTEMOS 
SIENDO CITADOS A REUNIÓN DEL CONSEJO PARA APROBAR EL 
LISTADO DEFINITIVO, ENTONCES A MÁS TARDAR EL VIERNES POR LA 
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MAÑANA ESTAREMOS CONOCIENDO EL LISTADO QUE SE PROPONE 
PARA LAS PERSONAS QUE CONTARÁN CON ESTA ACREDITACIÓN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS, QUE SE 
NOS PUDIERA ENTREGAN EL ESTADO ÍNTEGRO DEL TOTAL, Y PUES 
POR AHÍ VER A QUIENES NO SE LES OTORGA, Y LA RAZÓN POR LA 
CUAL SE HA LLEGADO A ESA DETERMINACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, ESTÁ LA 
INFORMACIÓN A SU DISPOSICIÓN DE MANERA INMEDIATA SEÑOR 
REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: PODRÍAMOS REGRESAR AL TEMA 
PROPUESTO POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EN SU PARTICIPACIÓN EN 
ASUNTOS GENERALES, Y DEJAR LAS CUESTIONES DE ALGUNAS 
ACLARACIONES AL FINAL SI LES PARECE BIEN, ENTONCES 
ESTARÍAMOS EN SEGUNDA RONDA EN RELACIÓN AL TEMA 
PROPUESTO POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ES 
EXCLUSIVAMENTE UNA PREGUNTA, VOY A HACER LA LECTURA 
TEXTUAL DE LA PARTE LEÍDA DEL ARTÍCULO 142, DURANTE LAS 
CAMPAÑAS ELECTORALES Y AL TRANSCURSO DE LA JORNADA 
ELECTORAL LOS PARTIDOS, LAS COALICIONES Y LOS CANDIDATOS 
NO PODRÁN UTILIZAR LOS PROGRAMAS PÚBLICOS DE CARÁCTER 
SOCIAL, PARA REALIZAR ACTOS DE PROSELITISMO POLÍTICO EN SU 
FAVOR, ESO DICE LA LEY, LO QUE NOS TENDRÍAMOS QUE 
PREGUNTAR ES, ¿QUE ES ESO, DE UTILIZAR?, NO PODRÁN UTILIZAR 
LOS PROGRAMAS PÚBLICOS, A MÍ ME PARECE QUE LA LECTURA QUE 
ESTA HACIENDO EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRI, PUES 
CONFUNDE LA MAGNESIA CON LA GIMNASIA, UTILIZAR LOS 
PROGRAMAS PÚBLICOS SERÍA, QUE DERIVADO DEL PROPIO 
PROGRAMA, SE CONVOCARA A UN MITIN, A UN REUNIÓN, A UNA 
EQUIS COSA, ESO SERÍA LO QUE LA LEY POR SUPUESTO PROHÍBE Y 
SE LO PROHÍBE PRECISAMENTE A QUIEN DEBE DE PROHIBÍRSELE, EL 
SERVIDOR PÚBLICO ENTRARÍA EN LA FIGURA DE PECULADO, EN FIN, 
UNA SERIE DE FIGURAS DELICTIVAS, LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO 
TENDRÁN DERECHO A QUE EL DESEMPEÑO, EL BUEN DESEMPEÑO DE 
SUS GOBERNANTES SEA RECONOCIDO, NO TENDRÁN ESE DERECHO, 
A CONTRASTAR EL ANTES Y EL DESPUÉS DE LA GESTIÓN, ENTONCES 
QUE SERÁ LA PROPUESTA POLÍTICA, DIGO YO, PROPUESTA POLÍTICA 
Y ADMINISTRATIVA, Y ESO NO SE REFLEJA EN PROGRAMAS, EN 
PROPUESTA DE PROGRAMAS, QUE CONTRASTE EN LO QUE LA 
REALIDAD EXISTE Y COMO SE ESTÁ INTENTANDO ATACAR LO QUE LA 
REALIDAD EXISTE, CREO QUE LLEVANDO ESTA ADICIÓN AL EXTREMO, 
ENTONCES TENDRÍAMOS QUE ASUMIR QUE LAS CONTIENDAS 
POLÍTICAS TENDRÍAN QUE CONSTITUIRSE EN UNA, NO SÉ, EN UN 
TORNEO DE QUE COSA, AL ESTAR AUSENTES LAS PROPUESTAS Y 
LOS CONTRASTES QUE CON LA REALIDAD, SE TIENE QUE 
ESTABLECER, O SOLAMENTE LE ES DADO A LOS OPOSITORES 
CRITICAR EL DESEMPEÑO DE LOS GOBIERNOS, YO CREO QUE LOS 
GOBIERNOS, LOS PARTIDOS QUE ESTÁN GOBERNANDO Y QUE SE 
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SIENTEN ORGULLOS DE LA OBRA QUE HAN REALIZADO, SUS 
GOBIERNOS TIENE EL PLENO DERECHO DE DIFUNDIR ESOS 
CONTRASTES, TIENEN EL PLENO DERECHO DE BUSCAR QUE LA 
CIUDADANÍA CON EL CONOCIMIENTO PREVIO PREMIE QUE ESE 
DESEMPEÑO O EN SU CASO SI ESA VERSIÓN ES CREÍBLE, LO 
CASTIGUE, HECHO POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LA PARTE 
OBLIGADA A GUARDAR SILENCIO EN TORNO A LA PUBLICITACIÓN DE 
LOS PROGRAMAS, ES PARA LOS GOBIERNOS Y ESO ESTÁ CLARÍSIMO 
EN LA LEY, Y ESO ES LO QUE YO DIGO, NO SE VALE SOLAMENTE 
HABLAR, SE TIENE QUE DEMOSTRAR QUIEN INFRINGIÓ LA REGLA DE 
NO PUBLICITAR PROGRAMAS SOCIALES, DONDE, EN EL MONITOREO, 
DONDE QUEDÓ REFLEJADO ESO, Y A PROCEDER PARA 
INDIVIDUALIZAR LAS CULPAS, LO OTRO EN SERIO ME PARECE UNA 
PIROTECNIA LEGAL MUY INTERESANTE, PERO YO A LO QUE LLAMABA 
ERA A QUE, PUES HICIÉRAMOS UNA REFLEXIÓN QUE CONSTRUYERA 
PARA LAS EVENTUALIDADES QUE VIENEN DE ESTE MISMO PROCESO, 
Y QUE NOS HABILITARA TAMBIÉN PARA MEJORAR Y PERFECCIONAR 
NUESTRA NORMA EN LOS SIGUIENTES, EN LOS SUBSECUENTES 
PROCESOS, DE ALGUNA MANERA QUE LE DEJÁRAMOS UN ASTERISCO 
A LO QUE VAMOS ACTUANDO, PARA QUE ESO EN SU MOMENTO 
PUDIERA SER RETOMADO COMO PROPUESTA EN LAS MESAS QUE SIN 
DUDA VOLVERÁ A HABER, Y DE TOMADO POR EL ÓRGANO QUE 
TODAVÍA SIGUE SIENDO EL ENCARGADO DE HACER LEYES, QUE ES 
EL LEGISLATIVO, SERÍA TODO CIUDADANA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: SEÑORA 
PRESIDENTA GRACIAS, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 
REPRESENTES, ME DEJÓ ATÓNITO Y ESTUPEFACTO, AHORA SI LE 
DOY LA RAZÓN AL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PT, YO CREO QUE 
UNA INTERPRETACIÓN DE MANERA INGENIOSA DEL ARTÍCULO 
NÚMERO 142, PUES ES VERDADERAMENTE ABERRANTE, YO CREO 
QUE SI ESTÁ PROHIBIDO PARA EL GOBIERNO, TAMBIÉN ESTÁ 
PROHIBIDO PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS COLGARSE DE LA OBRA 
DE GOBIERNO, ESO ES POR ANALOGÍA, HAY MUCHAS TESIS, MUCHOS 
RAZONAMIENTOS DE LOS TRIBUNALES EN ESTE SENTIDO, YO 
INVITARÍA AL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA ALIANZA QUE SE DIERA 
UNA VUELTA POR EL TRIBUNAL, PARA QUE LEYERA LAS TESIS Y LA 
JURISPRUDENCIAS QUE HAY AL RESPECTO, YO CREO QUE, UNA DE 
ELLAS Y MUY IMPORTANTE ES LA DEL PROCESO ELECTORAL 
FEDERAL DE 2006, DONDE TAMBIÉN RECONOCEN LA INTERVENCIÓN 
DEL GOBIERNO FEDERAL Y DE ALGUNOS OTROS GOBIERNOS EN LA 
ELECCIÓN, ENTONCES YO CREO QUE ELLOS CUANDO LES CONVIENE 
LA VEN DE UNA MANERA, Y CUANDO NO LES CONVIENE PUES HACEN 
UNA INTERPRETACIÓN INGENIOSA DE LA LEY, LO CUAL YO CREO NO 
ES VALIDO, EN ESE CASO ESTÁ PROBADO Y COMPROBADO, Y ESTÁ A 
TODAS LUCES UTILIZANDO LA CAMPAÑA DEL GOBIERNO, LA OBRA DE 
GOBIERNO EN EL PERIÓDICO EL EXPRESO, DE CAMPAÑA, DE 
CAMPAÑA EN JALPA, DONDE DICE QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO LE 
CUMPLE A LOS PRODUCTORES AGRÍCOLAS, Y LES DICE CUANTO 
DINERO LES DIO, YO ESPERO QUE EL AÑO PASADO TAMBIÉN LA 
SEÑORA AMALIA GARCÍA HAYA REALIZADO EL MISMO NÚMERO DE 
GIRAS QUE REALIZÓ ESTE AÑO, Y POR AHÍ PODRÍAMOS EMPEZAR A 
RAZONAR EN ESTE CONSEJO, SÍ ESTÁ HACIENDO CAMPAÑA A FAVOR 
DE UN PARTIDO POLÍTICO, NO, NO SÉ SI EL AÑO PASADO TENÍA 
TAMBIÉN PRESUPUESTO, YO SUPONGO QUE SÍ PARA OBRA SOCIAL Y 
PARA LA DIFUSIÓN DE OBRA PÚBLICA, QUE A LO MEJOR Y NO QUIERO 
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PENSAR MAL, LO PUEDE HABER AGUARDADO MUY BIEN PARA LA 
UTILIZACIÓN EN ESTE AÑO, YO LES DECÍA HACE ALGUNAS SESIONES 
QUE YO NO LE CREÍA A LA GOBERNADORA QUE NO SIGUIERA 
METIÉNDOSE E INMISCUYÉNDOSE EN LA ELECCIÓN, TAN ES ASÍ QUE 
LA SEÑORA YA EL LUNES 25 DE JUNIO, ENTONCES YO CREO QUE EL 
24 QUE DA LA ENTREVISTA LA SEÑORA AMALIA GARCÍA EN LA 
MADRUGADA, PUES VUELVE A INMISCUIRSE EN LOS ASUNTOS DE LA 
ELECCIÓN, HABLA Y LO DICE TEXTUALMENTE, EL VIEJO PRI SIGUE 
DANDO CODAZOS, SI SOBRE TODO CON UNA CULTURA POLÍTICA, SON 
EXPRESIONES DE UNA VIEJA CULTURA, NO SOLO DE UN PARTIDO, 
ESA CULTURA SE EXPRESA YA NO SOLO EN EL PRI, SINO EN 
ACTORES POLÍTICOS ESA VIEJA MANERA DE HACER POLÍTICA, Y SI 
ESTO NO ES UNA INTERVENCIÓN DE LA GOBERNADORA EN EL 
PROCESO, PUES DÍGANME QUE ES, Y VUELVO A INSISTIR, O SEA, SI 
ES RECURRENTE, Y LO DICEN EN MI TIERRA, SI LADRA COMO PERRO, 
SI CAMINA COMO PERRO, Y SI TIENE CUATRO PATAS, ES UN PERRO, Y 
OBVIAMENTE ESTA ES UNA INTERVENCIÓN DESCARADA DE LA 
GOBERNADORA EN EL PROCESO ELECTORAL, YO CREO QUE DE ESO 
NO NOS DEBE DE QUEDAR DUDAS, TODA VEZ QUE LA SEÑORA 
AMALIA GARCÍA EL DÍA 19 DE JUNIO SALE PUBLICADO, DONDE DICE, 
SUSPENDE AMALIA GARCÍA GIRAS Y AUDIENCIAS, Y HABLA DE QUE 
ELLA ES RESPETUOSA, PUES DIGANME SI AQUÍ SIGUE SIENDO 
RESPETUOSA DE LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD EMITIDAS POR ESTE 
CONSEJO, ESE ES UN RETO, ES UN RETO MUY IMPORTANTE PARA 
ESTE CONSEJO ELECTORAL, ES UN RETO QUE DEBEMOS DE ASUMIR 
EL DÍA DE HOY, Y LES SOLICITO QUE SE HAGA UN 
PRONUNCIAMIENTO, INVITANDO A LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO A 
MANTENERSE FUERA DEL PROCESO ELECTORAL, ESTAMOS A TRES 
DÍAS, HAY UN MAL QUE YA ESTÁ HECHO POR EL GOBIERNO FEDERAL 
Y EL GOBIERNO ESTATAL, Y DE ESTO OBVIAMENTE HAY SECUELAS Y 
VA A HABER ALGÚN TIPO SANCIONES, PORQUÉ HAY DENUNCIAS, O 
SEA NO ES MI IMAGINACIÓN, NOSOTROS HOY PRESENTAMOS DOS 
SENDAS DENUNCIAS PENALES PARA EL CASO DE LA GOBERNADORA, 
Y DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, O SEA, NO SON IMAGINACIONES, 
SON PRUEBAS QUE ESTAMOS PRESENTANDO FEHACIENTEMENTE, 
ESTAMOS PRESENTANDO SENDAS QUEJAS ADMINISTRATIVAS 
TAMBIÉN, LUEGO ENTONCES NO SE PUEDE DECIR QUE ES 
IMAGINACIÓN DE ALGUIEN, EL QUE ESTÉ PROBANDO Y 
COMPROBANDO, DESGRACIADAMENTE EL PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO SANCIONADOR AUNQUE HAYA UN MÉTODO 
ABREVIADO, PUES NO ES SUFICIENTE PARA EN ESTOS MOMENTOS YA 
RETIRAR ALGUNA PROPAGANDA ELECTORAL DEL PAN O RETIRAR 
ALGUNA PROPAGANDA ELECTORAL DE LA COALICIÓN, TODA VEZ QUE 
HOY SE CIERRAN LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, ES CUANTO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS 
SEÑALAR QUE, EL ARTÍCULO AL QUE SE LE HA DADO LECTURA POR 
LOS REPRESENTANTE TANTO DE LA COALICIÓN COMO DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EL NUMERAL DOS 
CONCRETAMENTE SEÑALA, SOLAMENTE A LOS GOBIERNOS 
ESTATALES Y MUNICIPALES, DEBO SEÑALAR, HACER LA ACLARACIÓN 
QUE LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD SON LAS QUE METEN AL 
GOBIERNO FEDERAL EN ESTA DINÁMICA DE EXHORTARLOS A QUE SE 
CUMPLAN, PORQUE TAL PARECE QUE SE HIZO UN DIÁLOGO 
PERSONAL DE QUE SI UNO, SI OTRO, HAY QUE SEÑALAR TAL CUAL 
COMO DICE LA LEY, LA LEY OBLIGA AL GOBIERNO ESTATAL Y 
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MUNICIPAL, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: ES UNA PREGUNTA, 
DENTRO DE LA SABIDURÍA QUE HEMOS ESCUCHADO HABLAR, COMO 
SE DEMUESTRA QUE SE UTILIZAN LOS PROGRAMAS PÚBLICOS DE 
CARÁCTER SOCIAL PARA REALIZAR ACTOS DE PROSELITISMO 
POLÍTICO, COMO SE DEMUESTRA, PORQUE TIRAR EL ROLLO ES MUY 
SENCILLO, PERO LA LEY EXIGE QUE SE DEMUESTRE QUE SE 
UTILIZAN, NO ES LA INTERPRETACIÓN DE ALGUIEN, PORQUE ALGUIEN 
PUEDE DECIR, QUE NADA COMO PATO, TIENE PICO DE PATO, TIENE 
ALETAS DE PATO, Y SE ESTÁ CIEGO, POR EJEMPLO, GRACIAS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, BUENO PUES YO CREO QUE ES MUY CLARO, 
HAY UN PERIÓDICO EL EXPRESO, DICE DE CAMPAÑA, ESTAMOS EN 
PERIODO DE CAMPAÑA, ESTÁ DENTRO DEL PERIODO DE CAMPAÑA, Y 
OBVIAMENTE DICE QUE LOS PROGRAMAS SOCIALES SON 
BENEFICIOSOS PARA LA GENTE, ESTÁN DANDO DINERO DE 
PROGRAMAS SOCIALES, Y QUE AMALIA GARCÍA ES UNA MILITANTE 
CONNOTADA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EN 
ESTE CASO EN COALICIÓN, Y OBVIAMENTE PUES ESTA ES LA 
UTILIZACIÓN DE LA DIFUSIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES DENTRO DE 
CAMPAÑAS POLÍTICAS EN FAVOR DE UN PARTIDO O DE UN 
CANDIDATO, YO CREO QUE ES MÁS QUE CLARO, SIN EMBARGO NO 
HAY PEOR CIEGO, QUE EL QUE AQUEL QUE NO VE, GRACIAS. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: LA DECLINO, GRACIAS 
PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TERCERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ESAS PRÁCTICAS QUE 
DENUNCIA EL PRI EN ESTE INSTANTE AL PRD, SON AQUELLAS VIEJAS 
PRÁCTICAS QUE REALIZABAN, YO RECUERDO CUANDO ESTANDO EN 
LA SECUNDARIA NOS INVITABAN, NOS OBLIGABAN A IR A ESPERAR AL 
CANDIDATO EN AQUELLOS TIEMPOS, YO NO SÉ QUE LE EXTRAÑA 
AQUÍ AL COMPAÑERO QUE VIENE A DARNOS CLASES DE DERECHO 
ELECTORAL, LO QUE SÍ ES CIERTO COMPAÑEROS, ES QUE 
EFECTIVAMENTE, AQUÍ EXISTEN CIERTOS VACÍOS EN LA LEY, NO LE 
CONCEDO LA RAZÓN AL COMPAÑERO DEL PAN EN ESE SENTIDO, 
PERO EFECTIVAMENTE NO HABLA DEL GOBIERNO FEDERAL, SIN 
EMBARGO EL GOBIERNO FEDERAL TIENE MUCHA INGERENCIA EN 
ESTE PROCESO ELECTORAL, ENTONCES ME EXTRAÑA MUCHÍSIMO 
QUE EL COMPAÑERO DEL PRI QUE A LO MEJOR AÑORA 
PRECISAMENTE ESAS PRÁCTICAS CORRUPTAS QUE EN AQUEL 
TIEMPO PRACTICABA, QUE AHORITA POR NO PODER LLEGAR AL 
PODER POR ESTE TIPO DE SITUACIONES, QUE LE ESTÁ RECORDANDO 
AQUÍ A SU COMPAÑERO, QUE POR CIERTO TIENE ALGO DE 
COLORCITO DE PARECIDO, PORQUE MUCHOS COMPAÑEROS DE 
ELLOS SE VIENEN AL, NO, NO, SOMOS PUROS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TERCERA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, YO CREO QUE AQUÉLLOS 
QUE SE DAN BAÑOS DE PUREZA, PUES PARA QUE LE HABLAN A 
MONREAL PARA QUE LES AYUDE A HACER CAMPAÑA, Y QUE LES 
ANDE LEVANTANDO LA MANO, YO CREO QUE DEBEN DE SER SERIOS 
Y NO MANDAR MENSAJES O EN SU CASO A LOS PRIISTAS, NI HABLAR 
DE EXPRIISTAS, CUANDO PUES LO TIENES EN CASA HERMANO, YO 
CREO QUE ESO ES MUY CLARO, AQUÍ LO QUE TENEMOS QUE VER ES, 
NO SI MONREAL ES O NO PURO COMO EL PT, SINO LA SERIE DE 
IRREGULARIDADES QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO DURANTE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INTERVIENE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: PREGÚNTALE A ÉL, TÚ 
LO CONOCISTE MÁS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ORDEN SEÑOR REPRESENTANTE, POR 
FAVOR NO SE PUEDE INTERRUMPIR AL ORADOR, ORDEN POR FAVOR. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: LE SOLICITO QUE LE APLIQUE ESTRICTAMENTE EL 
REGLAMENTO AL SEÑOR REPRESENTANTE, YO CREO QUE AQUÍ LO 
QUE DEBE DE QUEDAR BIEN CLARO ES LA PARTICIPACIÓN DE LOS 
EMPRESARIOS, LA PARTICIPACIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL Y 
GOBIERNO ESTATAL EN ESTA ELECCIÓN, NO PUEDE SER POSIBLE 
TAMBIÉN QUE SE PASEN PROMOVIENDO EL VOTO EN ALGUNA 
ESTACIÓN, DE ALGÚN CANDIDATO, DE UN PARTIDO POLÍTICO AZUL, 
DONDE SE PASAN PROMOVIENDO EL VOTO TODO EL DÍA, PORQUE 
CUANDO PASAN UN SPOT DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
INMEDIATAMENTE DESPUÉS PASAN UN SPOT PROMOVIENDO EL 
VOTO, YO CREO QUE ESTO DEBE ESTAR NORMADO Y ESTÁ 
NORMADO, O SEA, NO ES QUE CADA QUIEN PUEDE HACER LO QUE 
QUIERA, NO ES TIERRA DE NADIE, YO CREO QUE SE TIENE QUE 
HACER LOS EXHORTOS NECESARIOS, Y LOS INVITO NUEVAMENTE, 
NO LOS HE ESCUCHADO SEÑORES CONSEJEROS, Y EN ESTE 
MOMENTO LE SOLICITO QUE SE PRONUNCIEN A FAVOR O EN 
CONTRA, O QUE SE TOME UN ACUERDO EN ESTE MOMENTO PARA 
REALIZAR UN EXHORTO A LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO PARA 
QUE SAQUEN LAS MANOS DEL PROCESO ELECTORAL, EN UNA 
EXTENSIÓN DEL ACUERDO QUE YA SE HABÍA TOMADO POR ESTE 
CONSEJO Y QUE SE DEBE DE APLICAR ESTRICTAMENTE, PARA QUE 
NO HAYA QUE LAMENTAR SUCESOS DURANTE LOS PRÓXIMOS TRES 
DÍAS QUE SON UN PERIODO DE REFLEXIÓN, QUE DEBERÍAMOS DE 
DEJAR QUE LOS CIUDADANOS PROCESEN TODA ESA CARGA DE 
PROPAGANDA ELECTORAL QUE SE HA REALIZADO EN TODOS ESTOS 
DÍAS Y OBVIAMENTE QUE LOS CIUDADANOS DECIDAN LIBREMENTE, 
AQUÍ NO ME QUEDA MÁS QUE AGREGAR, QUE EL CIUDADANO YA 
DEBE DE ESTAR MUY CONCIENTE QUE DEBE DE ELEGIR A LAS 
MEJORES OPCIONES, NI DEJARSE INFLUENCIAR POR LAS CARGAS 
EMOTIVAS DE UN DISCURSO EN UN SÁBADO REPARTIENDO ALGUNA 
CANTIDAD IMPORTANTE DE PLAZAS DE GOBIERNO DEL ESTADO, O 
BIEN UN DISCURSO DE APAPACHO DEL GOBIERNO FEDERAL HACIA 
UN CANDIDATO, YO CREO QUE LA GENTE EN ESTOS MOMENTOS 
NOTA, ANOTA Y VOTA ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, YO 
QUISIERA SEÑALAR QUE EL BIEN QUE SE INTENTA TUTELAR PARA 
LOS PROCESOS ELECTORALES EN ESTOS CASOS, ES LA EQUIDAD, Y 
POR TANTO SI ESTAMOS HABLANDO DE EQUIDAD, YO DIGO QUE ES 
NECESARIO QUE EL CIUDADANO COMÚN PUEDA COMPETIR EN 
EQUIDAD CON CUALQUIER OTRO CIUDADANO, QUE LOS PARTIDOS 
TENGAN LA POSIBILIDAD DE QUE SEAN LAS IDEAS LAS QUE ESTÁN EN 
JUEGO Y ENTRAN EN EL RAZONAMIENTO DEL CIUDADANO, PARA VER 
EL CIUDADANO POR CUAL OPTA EFECTIVAMENTE EN EL TERRENO DE 
LA EQUIDAD, IDEA CONTRA IDEA, POR ESA RAZÓN ENTIENDO YO LAS 
REGLAS DE NEUTRALIDAD QUE SE APROBARON NO SE QUEDABAN 
SOLAMENTE CON LOS NIVELES DE GOBIERNO MUNICIPAL Y ESTATAL, 
SINO QUE INCLUÍAN TAMBIÉN AL GOBIERNO FEDERAL, PORQUE ESE 
ES JUSTAMENTE EL BIEN QUE SE ESTÁ INTENTANDO PROTEGER, EL 
JUEGO DE LAS IDEAS SIN QUE HAYA SOBRECARGA DE UN LADO O 
DEL OTRO, AHORA, ESTAMOS CON UN ESQUEMA ELECTORAL EN EL 
QUE HAY GRAN COMPETENCIA, CUALES VAN A SER LOS ASUNTOS 
QUE LOS PARTIDOS VAN A PRESUMIR FRENTE A LOS CIUDADANOS, 
NECESARIAMENTE LOS LOGROS, NECESARIAMENTE LOS AVANCES 
CON RELACIÓN A LO QUE HA HABIDO EN LA HISTORIA DE ESE 
MUNICIPIO, DE ESE ESTADO, DE ESE PAÍS, POR ESA RAZÓN YO DIGO 
QUE LO QUE LE ESTÁ PERMITIDO AL PARTIDO POLÍTICO, NO LE 
PUEDE ESTAR PERMITIDO AL GOBIERNO, EL GOBIERNO POR ESAS 
REGLAS Y POR LO PREVISTO EN LA PROPIA LEY, TIENE PROHIBIDO 
DIFUNDIR Y PUBLICITAR SUS PROGRAMAS EN ESTOS TIEMPOS, LO YA 
LEÍDO TIENE EL ENORME PROBLEMA DE QUE SE TENDRÁ QUE 
DEMOSTRAR, LA UTILIZACIÓN, Y UTILIZACIÓN NO ES ESO, 
UTILIZACIÓN OJALÁ Y EFECTIVAMENTE NO ME EQUIVOQUE, LA 
JUZGADORA TENDRÁ QUE DECIDIR SI ESO ES UTILIZACIÓN, LO QUE 
ENTENDEMOS ES LO QUE EL COMPAÑERO SABE PERFECTAMENTE 
QUE HICIERON DURANTE 70 AÑOS, UTILIZAR LO QUE ES ESFUERZO 
DE TODA LA NACIÓN, DE TODO EL ESTADO, DE TODO EL MUNICIPIO, 
EN LA LÓGICA DE CONDICIONAR VOTOS, COMPRAR CONCIENCIAS, Y 
ESO ES LO QUE NO VAN A PODER DEMOSTRAR EN NINGÚN MOMENTO 
QUE HA REALIZADO LA COALICIÓN, Y SI LO LOGRAN DEMOSTRAR, 
PUES ENTONCES ESAS GENTES QUE LO HAYAN HECHO, TENDRÁN 
QUE ATENDERSE A QUE VIOLENTARON LA LEY, DE ESO ES DE LO QUE 
ESTAMOS HABLANDO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
UNA PREGUNTA SEÑOR REPRESENTANTE, TODA VEZ QUE EL 
ARTÍCULO 139 ESTABLECE CLARAMENTE CUALES SON LOS 
REQUISITITOS Y FORMALIDADES QUE DEBE CUMPLIMENTAR LA 
PROPAGANDA ELECTORAL, ESTA NO DEBE DE PRIVILEGIAR LA 
DIFUSIÓN DE LOS POSTULADOS DEL PARTIDO, Y OBVIAMENTE LA 
PLATAFORMA ELECTORAL QUE TIENE REGISTRADA CADA UNO DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, YO ME PREGUNTO, ES ESE ES EL TEMA 
CENTRAL, NO DIFUNDIR LA OBRA DE GOBIERNO, USTED QUE OPINA. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: LAS PLATAFORMAS 
DE LOS PARTIDOS DEJAN CLARO LOS GRANDES PRINCIPIOS Y LA 
CONCRECIÓN SON LAS OBRAS DE GOBIERNO, CREO QUE ES UNA 
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COSA INDISOLUBLE, LO SABEN PERFECTAMENTE LOS BUENOS 
GOBIERNOS PRIÍSTAS, QUE TAMBIÉN LOS HUBO, LO ENTENDIERON 
PERFECTAMENTE, PERO NO SOBORNARON CONCIENCIAS CON ESO, 
CREO QUE ES MUY SENCILLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: AL CONCLUIR ESTA DISCUSIÓN ME 
PERMITO COMENTARLES A USTEDES, QUE EN REUNIÓN DE TRABAJO 
DE ESTA MAÑANA, LOS SEÑORES CONSEJEROS VALORAMOS LA 
NECESIDAD, PRECISAMENTE DE HACER UN PRONUNCIAMIENTO 
PÚBLICO EN ESTA ETAPA DE SILENCIO POR PARTE DEL INSTITUTO 
ELECTORAL Y SU CONSEJO GENERAL, LLAMANDO PRECISAMENTE A 
QUE SE RESPETE LA ETAPA DE SILENCIO POR TODOS LOS ACTORES 
POLÍTICOS, USTEDES COMO REPRESENTANTES DE ELLOS, Y COMO 
VÍNCULO DE LOS CANDIDATOS Y LOS PARTIDOS POLÍTICOS CON EL 
CONSEJO GENERAL, SEGURAMENTE Y COMO LO HEMOS 
ESCUCHADO, APOYARAN ESTE PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO DEL 
INSTITUTO Y DE SU CONSEJO GENERAL, EN TÉRMINOS DE QUE 
RESPETEMOS LA EPATA DE SILENCIO Y NOS PREPAREMOS PARA 
RECIBIR EL VOTO DE LOS CIUDADANOS Y LAS CIUDADANAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: CREO QUE HARÍA 
FALTA UN ELEMENTO ESENCIAL QUE NO SE HA VENIDO DANDO EN 
TODOS LOS MUNICIPIOS, A EFECTO DE QUE NUESTROS PROPIOS 
SECRETARIOS EJECUTIVOS DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES NOS APOYEN PARA DAR FE DE ESTAS 
IRREGULARIDADES QUE SE PUDIERAN PRESENTAR ESTOS ÚLTIMOS 
TRES DÍAS, TODA VEZ QUE NOSOTROS, AL MENOS SI LA MEMORIA NO 
ME FALLA, EN EL 99.99% DE LAS VECES QUE HEMOS ACUDIDO ANTE 
UN SECRETARIO EJECUTIVO A PEDIRLE APOYO PARA DAR FE DE 
ALGUNA IRREGULARIDAD, SE NOS A NEGADO, ENTONCES YO SÍ 
PEDIRÍA DE NUEVA CUENTA COMO YA LO HICE EN ALGUNA SESIÓN 
ANTERIOR, QUE SE INSTRUYA A LOS SECRETARIOS EJECUTIVOS A 
QUE APOYEN A LOS PARTIDOS, A EFECTO DE QUE SEAN, O CUMPLAN 
SU FUNCIÓN DE FEDATARIOS CON ALGUNAS IRREGULARIDADES QUE 
SEAN PEDIDAS, A LO MEJOR POR ESCRITO PUDIERA SER, POR LOS 
PROPIOS REPRESENTANTES DE LOS ÓRGANOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES, YO CREO QUE, QUIEN MEJOR QUE EL PROPIO 
INSTITUTO PARA DAR FE DE QUIEN VIOLE EL PUNTO QUE ACABA DE 
SEÑALAR PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: INSTRUIREMOS EN ESE SENTIDO Y 
DESDE LUEGO ESTARÁN LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES PENDIENTES DEL CUMPLIMIENTO DE LA LEY EN ESTE 
ASPECTO, VAMOS A CONTINUAR CON LOS ASUNTOS GENERALES 
REGISTRADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
TIENE RELACIÓN CON UN PUNTO TOCADO POR EL COMPAÑERO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN RELACIÓN A 
LAS QUEJAS, EN OTROS TIEMPOS SE NOS INFORMABA EL AVANCE DE 
LAS MISMAS, ¿CUANTAS HAY?, PORQUE EL COMPAÑERO 
REPRESENTANTE DE ACCIÓN NACIONAL NO ÚNICAMENTE SE REFIRIÓ 
A LAS DE OFICIO, A MÍ SÍ ME GUSTARÍA TENER EL INFORME 
COMPLETO DE TODAS LAS QUEJAS PRESENTADAS, EL AVANCE Y LOS 
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TIEMPOS EN LOS QUE EN SE HAN VENIDO DICTANDO LA 
RESOLUCIONES DE ESTE CONSEJO, PARA VERIFICAR SI 
EFECTIVAMENTE SE HA DADO CUMPLIMIENTO AL REGLAMENTO Y SI 
HAN RESUELTO EN TIEMPO, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, EL INFORME 
CORRESPONDIENTE SERÁ ENTREGADO A USTEDES POR EL 
SECRETARIO EJECUTIVO DE MANERA INMEDIATA, SI ALGUIEN QUIERE 
INTERVENIR EN ESTE PUNTO DE LAS QUEJAS QUE HA SIDO EL QUE 
SE HA SUBIDO A ESTA MESA, LES PEDIRÍA QUE SE INSCRIBIERAN EN 
PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, BUENO, NO NADA MÁS SI ESTÁN RESUELTAS O 
NO, EL ESTATUS Y LAS ACTUACIONES QUE SE HAN DERIVADO DE 
ESAS QUEJAS ADMINISTRATIVAS, PARA TENER UN INFORME DE 
MANERA COMPLETA, Y OBVIAMENTE SABER CUALES SON LAS 
ACTUACIONES QUE SE HAN DERIVADO DE ESTAS QUEJAS 
ADMINISTRATIVAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL INFORME PUNTUAL ESTÁ A SU 
DISPOSICIÓN EN LA SECRETARÍA EJECUTIVA SEÑOR 
REPRESENTANTE, SI NO HAY MÁS ASUNTOS EN RELACIÓN A ESTE 
TEMA, PASAMOS AL SIGUIENTE ASUNTO GENERAL REGISTRADO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERA, NADA MÁS PARA SEÑALAR QUE, COMO DE TODOS ES 
SABIDO A NOSOTROS, EL PARTIDO EN EL GOBIERNO NOS LOGRÓ 
COMPRAR DOS CANDIDATOS, NO SOLO LOS VOTOS, SINO LAS 
CONCIENCIAS DE ELLOS, Y YO QUIERO SEÑALAR LA PREOCUPACIÓN 
QUE TIENEN EN ESTOS CONSEJOS MUNICIPALES, SOBRE TODOS MIS 
REPRESENTANTES, PORQUE EN UNO DE ELLOS EN EL DE JEREZ, 
ESTÁN SEÑALANDO QUE ESOS VOTOS YA SON NULOS, QUE ESA 
PLANILLA YA NO ESTÁ PARTICIPANDO Y QUE BUENO PUES SE VAN A 
ANULAR EL DÍA DE LA ELECCIÓN, ME PREOCUPA PORQUE ES 
PRECISAMENTE LA GENTE DEL CONSEJO QUIEN LO ESTÁ 
SEÑALANDO, Y YO QUISIERA QUE SE LES EXPLICARA DE MANERA 
ESCRITA, TANTO AL CONSEJO MUNICIPAL DE ZACATECAS COMO EL 
DE JEREZ, LA SITUACIÓN QUE DEBE DE PREVALECER Y QUE SE 
RESPETE LA VOTACIÓN DE LA CIUDADANÍA EL DÍA 1 DE JULIO, COMO 
DATO CURIOSO NADA MÁS QUIERO SEÑALAR, QUE PARA LAS DOS 
RENUNCIAS SE UTILIZÓ UN MACHOTE, NO SÉ EN QUE COMPUTADORA 
SE HIZO, YO ME IMAGINO QUE EN UN PARTIDO POLÍTICO, PERO LAS 
RAZONES QUE MANEJAN LOS DOS SON EXACTAMENTE LAS MISMAS, 
ES CURIOSO POR LO QUE AHORITA COMENTABA EL INGENIERO 
GILBERTO DEL REAL DE QUE NO COMPRAN CONCIENCIAS, SE HACEN 
LAS RENUNCIAS INCLUSO HASTA CON MACHOTE ES CUANTO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
DESDE LUEGO PROCEDEREMOS A HACER MUY PUNTUAL LA 
INFORMACIÓN, Y SOLICITARLE A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
CAPACITACIÓN QUE LO VERIFIQUE, QUE LA INFORMACIÓN SEA 
RECIBIDA POR LOS SEÑORES FUNCIONARIOS DE CASILLA DE MANERA 
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CORRECTA, SOLICITA EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, 
ES DE NUEVA CUENTA UN LLAMADO A NO HABLAR A LA LIGERA, CREO 
QUE PUEDE HABER MUCHAS COSAS QUE EN LA INTERPRETACIÓN DE 
ALGUIEN DEN COMO CONSECUENCIA LÓGICA ALGO, PERO ENTIENDO 
QUE LA APLICACIÓN DE LA LEY CONSISTE JUSTAMENTE, NO EN LO 
QUE YO ENTENDÍ, CONCATENE O INTERPRETE, SINO EN LO QUE LOS 
HECHOS Y LA VERDAD LEGAL RESUELVEN, YO LLAMARÍA EN TODO 
CASO A SER MÁS RESPONSABLES CON EL DISCURSO, YO LLAMARÍA 
EN TODO CASO MÁS A ASUMIR LOS PROBLEMAS PROPIOS DE CADA 
INSTITUTO POLÍTICO, QUE A INTENTAR ENCONTRAR EXPLICACIONES 
FÁCILES, QUE POR FÁCILES JUSTAMENTE NO SON UTILIZABLES 
COMO RECURSO, EL NECESARIO PARA COMBATIR LO QUE SE 
INTENTE COMBATIR, YO LLAMARÍA EN TODO CASO A QUE HAYA MÁS 
RESPONSABILIDAD EN LOS PRONUNCIAMIENTOS, Y POR 
RESPONSABILIDAD ESTOY ENTENDIENDO QUE SE PUEDA 
COMPROBAR LOS DICHOS, SI ALGUIEN ESTÁ OBLIGADO A PROBAR, 
ES EL QUE AFIRMA, EN TANTO ESO NO SUCEDA, CREO QUE ESTAMOS 
ENTRANDO A OTRO TERRITORIO QUE NO HABLA DE RESPETO ENTRE 
LOS PARTIDOS, Y QUE NO HABLA DE EVALUAR LA LÓGICA INTERNA 
DE NUESTRO PROPIOS INSTITUTOS, QUE PUEDE SER MUY COMPLEJA, 
BASTANTE A VECES, BASTANTE COMPLEJA, PERO NO CREO QUE 
SALGA BIEN PARADO UN INSTITUTO QUE DE ESA MANERA SE 
DESHACE DE UN PROBLEMA QUE POR SUPUESTO EVALUARON 
CUÁNDO LE ENTRARON CON ESE TIPO DE ALIANZAS, YO CREO QUE 
AHÍ TODOS TENEMOS QUE HACER EVALUACIONES, NO CREO QUE 
SALGAMOS MUY BIEN LIBRADOS, PERO LO ESENCIAL SI QUEREMOS 
TRANSITAR POR UN SISTEMA DE PARTIDO MÁS O MENOS SANO, PUES 
ES QUE ASUMAMOS LOS PROPIOS ERRORES Y NO NOS 
EXPLIQUEMOS LAS COSAS CON SALIDAS TAN SIMPLONAS COMO ESO, 
QUIERO APROVECHAR PARA NO MALGASTAR LA INTERVENCIÓN, 
PARA LLAMAR LA ATENCIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL SOBRE UN 
PROBLEMA QUE SÍ ME PARECE DE LA MÁXIMA RELEVANCIA, HUBO EN 
LA REFORMA UN CAMBIO EN LOS TIEMPOS LEGALES PARA 
INTERPONER EL RECURSO DE REVOCACIÓN, SIN EMBARGO LA LEY 
DE MEDIOS EN SU ARTICULO 12, SIGUE MANTENIENDO 4 DÍAS, 
QUIERO DEJARLO APUNTADO, PORQUE UNA INTERVENCIÓN ASÍ, 
APUNTO, APUNTO EL TEMA CUANDO MENOS POR SI A ESTE CONSEJO 
LE INTERESA LA DELIBERACIÓN, PORQUE SE VA A PONER DE MODA A 
PARTIR DEL PRÓXIMO DOMINGO, LOS TIEMPOS DE MEDIOS DE 
IMPUGNACIÓN, EFECTIVAMENTE QUE SE ESTABLECE UN TIEMPO EN 
LA LEY Y EN LA LEY DE MEDIOS HAY OTRO TIEMPO, SON TRES, Y 
CUATRO DÍAS, Y NECESITAMOS AJUSTAR CRITERIOS, LO COMENTÉ 
CON ALGUNA GENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL, PARA ELLOS 
TAMBIÉN SIGNIFICA UNA DIFICULTAD, PERO ELLOS NO PUEDEN 
ADELANTAR CRITERIO, SE SUPONE HASTA QUE SE LES SOMETA A 
CONSIDERACIÓN UN ASUNTO, POR TANTO ES PROBABLE, EN ARAS 
DE QUE HAYA CERTEZA, EL CONSEJO GENERAL Y LOS PARTIDOS 
AQUÍ REPRESENTADOS AVANCEMOS PARA INTENTAR SUPERAR ESTA 
SITUACIÓN, QUE DE OTRA MANERA GENERARÁ INCERTIDUMBRE A LA 
HORA DE LA INTERPOSICIÓN DE ESTOS RECURSOS, SERÍA CUANTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 



 26

SEÑORA PRESIDENTA, BUENO PUES AQUÍ PARECERÍA QUE EL 
INMACULADO PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y LA 
ALIANZA POR ZACATECAS PUES NO ES CULPABLE DE NADA, EN 
INTERVENCIÓN ANTERIORES SE DESLINDABA DE TODAS 
RESPONSABILIDAD DE SUS MILITANTES Y SIMPATIZANTES, PUES NO 
ES UN CARACTERÍSTICA NADA MÁS DEL ESTADO, ES UNA 
CARACTERÍSTICA NACIONAL, YA ES POR ÉTICA QUE LO HACEN ASÍ, 
POR CONVICCIÓN MIENTEN, YO CREO QUE EN ESTA PARTE DONDE 
ELLOS DICEN QUE NO PUEDE JUZGARSE HASTA QUE SE TENGAN 
ALGUNA PRUEBAS, PUES ES CORRECTO, O SEA AL FINAL DE 
CUENTAS, SI CON LAS PRUEBAS QUE HEMOS PRESENTADO NO ES 
SUFICIENTE, VUELVO A INSISTIR, ENTONCES QUE SERÍA SUFICIENTE 
PARA ESTE CONSEJO, O BIEN EN SU CASO, AL TRIBUNAL ELECTORAL 
O AL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, 
HASTA DONDE LLEGUEMOS, PERO YO CREO QUE ES UNA 
RESPONSABILIDAD MUY IMPORTANTE QUE DEBE DE ASUMIR ESTE 
CONSEJO, EL DE ENTRARLE DE FRENTE A LOS PROBLEMAS DEL 
PROCESO ELECTORAL, Y OBVIAMENTE A LA INTERVENCIÓN DEL 
GOBIERNO FEDERAL Y LOCAL EN ESTE PROCESO ES CUANTO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
SOLAMENTE QUISIERA PLANTEAR, EN RELACIÓN AL PRÓXIMO 
DOMINGO, A LA JORNADA ELECTORAL, QUISIERA SOLICITAR POR UNA 
PARTE UN REPORTE DE FUNCIONARIOS DE CASILLA, QUE HABIENDO 
SIDO DESIGNADOS, HUBIERAN DECLINADO O NO ACEPTADO LA 
RESPONSABILIDAD CONFERIDA, Y EN ESE SENTIDO, SI SOLICITARÍA A 
ESTE CONSEJO, éL QUE A TRAVÉS DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
HUBIERA UNA INTENSIFICACIÓN DEL LLAMADO A FUNCIONARIOS DE 
CASILLA A ESTAR PRESENTES, Y SOBRE TODO A LA 
RESPONSABILIDAD QUE TENDRÁN ESE DÍA, NO SÉ SI CON EL 
COMENTARIO QUE VOY A HACER PUEDA CONTRIBUIR Al RUMOR, 
PERO TAMBIÉN ME PARECE IRRESPONSABLE NO PLANTEARLO, EN EL 
CASO ESPECÍFICO DE GUADALUPE, PUES HEMOS ESCUCHANDO POR 
AHÍ VERSIONES DE COPTACIÓN DE FUNCIONARIOS DE CASILLA PARA 
UN OPERATIVO, EN ESTE CASO SE ASUME QUE ES EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, QUIEN ESTÁ HACIENDO UN OPERATIVO DE COPTACIÓN DE 
PRESIDENTES Y SECRETARIOS DE CASILLA, ME PREOCUPA MUCHO, 
EN NUESTRO CASO, PUES NO TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE 
PRESENTAR, DE ACREDITAR REPRESENTANTES ANTE CASILLA COMO 
LO HUBIÉRAMOS QUERIDO, POR UNA DECISIÓN INTERNA QUE NOS 
DILATÓ EN ESE PROCEDIMIENTO, SIN EMBARGO PUES CONFIAMOS 
EN QUE EL INSTITUTO PUEDA HACER ESE LLAMADO DE CONDUCCIÓN 
PUES TRANSPARENTE, LEGAL, DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, Y 
DE QUE SE TUVIERA EL CUIDADO EN ESE SENTIDO, SÉ QUE OTROS 
PARTIDOS INCLUSO ESTÁN PREPARANDO QUE SUS 
REPRESENTANTES TUVIERAN CÁMARA Y DEMÁS PARA ESTAR SOBRE 
TODO EN LOS PRIMEROS VOTANTES, CUIDANDO EL PROCEDIMIENTO 
DE ENTREGA DE BOLETAS ELECTORALES A LOS CIUDADANOS QUE 
ACUDIERAN, SOBRE TODO LOS PRIMEROS DEL DÍA, ENTONCES SÉ 
QUE ESTÁ HACIÉNDOSE ESTO CONVOCADO POR VARIOS 
CANDIDATOS DE MUNICIPIO DE GUADALUPE, Y LO EXTERNO NO POR 
CONTRIBUIR AL RUMOR, SINO POR PLANTEAR UN PREOCUPACIÓN 
SERIA, DADO QUE EN NUESTRO CASO NO TENEMOS ACREDITACIÓN 
DE REPRESENTANTES EN LA TOTALIDAD DE LAS CASILLAS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA PARA NUESTRO DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN, A EFECTO DE QUE INFORME CON 
RESPECTO AL ASUNTO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, EL 
ASUNTO SOBRE SUSTITUCIONES Y LO QUE NOS HA SOLICITADO LA 
SEÑORA REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA, SEÑOR 
DIRECTOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RÍVAS, QUIEN EXPRESA: CON TODO 
GUSTO, HACE UNOS MOMENTOS SE TRAJO YA EL ENCARTE, LO QUE 
ES LA PUBLICACIÓN EN TAMAÑO TABLOIDE COMO SE HA HECHO 
SIEMPRE, Y SE ESTÁN AHORITA ORGANIZANDO COMO SERÍA LA 
FORMA DE DISTRIBUIRLOS PARA TODOS LAS CASILLAS Y PARA LOS 
PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA LOS CONSEJOS, Y EL DÍA 25, 
ANTIER SE CERRÓ YA LAS SUSTITUCIONES, Y ALGUNAS QUE 
APARECEN EL DÍA DE AYER Y EL DÍA DE HOY QUE SON EN NÚMERO 
DE 213 SUSTITUCIONES QUE SE HAN HECHO EN EL ESTADO, YA NO 
APARECÍA EN LA PUBLICACIÓN QUE YA TENEMOS EN ESTE MOMENTO 
AQUÍ EN EL INSTITUTO, Y QUE DEBERÁN DE SER APROBADAS POR 
LOS CONSEJOS DISTRITALES, LA ÚLTIMA FECHA PARA QUE ELLOS 
APRUEBEN ES EL DÍA, EL SÁBADO 30 A LAS 11 DE LA MAÑANA, ESTÁ 
PROGRAMADA YA ESA SESIÓN EN LOS CONSEJOS DISTRITALES, 
NOSOTROS LES ESTAMOS PASANDO, LES ESTAREMOS PASANDO EL 
DÍA DE MAÑANA A LOS CONSEJOS DISTRITALES, EL CUADRO CON LAS 
SUSTITUCIONES QUE SE HAN ESTADO HACIENDO, PORQUE SE HA 
TENIDO EL CUIDADO DE QUE YA NO SE HAGA POR DIVERSAS 
PERSONAS AHÍ EN LOS CONSEJOS, SINO QUE SE CENTRALICE 
TOTALMENTE, Y EN COORDINACIÓN CON EL ÁREA DE SISTEMAS, 
PARA QUE SEA MUY PULCRA LA SUSTITUCIÓN, QUE ESTÉ 
DEBIDAMENTE JUSTIFICADA ESA SUSTITUCIÓN DONDE CONSTE AL 
REVERSO DEL NOMBRAMIENTO CUAL FUE EL MOTIVO POR EL CUAL 
EL FUNCIONARIO DE CASILLA NO ESTARÍA ACTUANDO, Y QUE SE 
RECOJA ESE NOMBRAMIENTO, ENTONCES LES HAREMOS ENTREGA SI 
LIBRAMOS EN ESTE MOMENTO, Y SINO SE LES ENVIAMOS 
ENSEGUIDA, EL CUADRO CON ESAS 213 SUSTITUCIONES, SI APARECE 
ENSEGUIDA OTRA AUMENTANDO ESTO, BUENO PUES SE LOS 
ESTAREMOS ENTREGANDO, Y FINALMENTE EL MISMO SÁBADO LES 
ESTARÍAMOS ENTREGANDO SI HAY ALGUNAS QUE SUCEDAN 
TODAVÍA, PORQUE HASTA A LA VÍSPERA SUELEN OCURRIR. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: INICIARÍA 
CON UNA SOLICITUD, PARA QUE NOS ENTREGARAN LOS ACUERDOS 
AQUÍ EN EL SENO DE ESTE CONSEJO, NOS HAGAN CIRCULAR LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN EL DÍA SÁBADO, A EFECTO DE TENER LAS 
ÚLTIMAS SUSTITUCIONES, Y BIEN, TAMBIÉN LA ÚLTIMA 
CONFORMACIÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA QUE 
QUEDARÁ APROBADO EL SÁBADO, DE PREFERENCIA EN MEDIOS 
MAGNÉTICOS PARA TENER DE CONSULTA EL DÍA DE JORNADA 
ELECTORAL, POR OTRO LADO HABLABA DE COPTACIÓN DE 
FUNCIONARIOS, NO NADA MÁS SE DA LA COPTACIÓN DE 
FUNCIONARIOS, YA EMPEZARON A HACER VISITAS A NUESTROS 
REPRESENTANTES GENERALES Y DE CASILLA ALGUNOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, EN ESTE CASO FUE VISITADO EL SEÑOR HERCULANO 
CARRILLO VILLEGAS, QUIEN NOSOTROS ACREDITAMOS COMO RG Y 
QUE FUE VISITADO POR EL H. AYUNTAMIENTO, YO CREO QUE EN 
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ESTO, OBVIAMENTE VAMOS A ESTAR HACIENDO LAS DENUNCIAS 
CORRESPONDIENTES, PERO SÍ EXHORTAR A MIS COMPAÑEROS A 
QUE POR MEDIOS DE SUS AYUNTAMIENTOS NO HAGAN ESTA CLASE 
DE ANOMALÍAS, ES DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
PUES YA FUE TOCADO, SOBRE EL PUNTO SEGUNDO, BUENO DE LA 
INFINIDAD QUE SE TOCARON EL DÍA DE HOY, SIN EMBARGO REITERAR 
LA PETICIÓN QUE SE HACÍA EN ESE MOMENTO, EN EL SENTIDO DE 
QUE, PUES SI SE VAN A RETIRAR LOS SPOT Y SI ES QUE YA SE 
RETIRARON, PUES NADA MÁS QUE SE NOS HAGA, BUENO, QUE SEA A 
LAS DOCE DE LA NOCHE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, TERMINANDO LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA DE HOY, TUVIMOS REUNIÓN DE LA 
COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL, Y PRECISAMENTE SE 
ABORDABA ESTE ASUNTO, SE NOS INFORMÓ POR PARTE DEL 
SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN, QUE AMBOS SPOT, UNO EL 
QUE REFIERE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
HABÍA SIDO RETIRADO YA A ESA HORA, ERAN LAS DOS DE LA TARDE, 
ENTONCES A MÍ SI ME GUSTARÍA QUE SOBRE EL PARTICULAR, DADA 
LA INFORMACIÓN QUE SE NOS PROPORCIONÓ AL MEDIO DÍA, PUES 
NOS PUDIERA COMENTAR EL SEÑOR SORIANO ALGUNA PRECISIÓN, 
SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL JEFE DE LA 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, EFECTIVAMENTE EL DÍA DE HOY 
SE ENVIARON OFICIOS A TV AZTECA PARA EL RETIRO DE UN SPOT 
CON MOTIVO DEL INICIO DE OFICIO, UNA QUEJA ADMINISTRATIVA, 
COMO OTRO REFERENTE A TELEVISA QUE TAMBIÉN ESTABA 
DIFUNDIENDO, ESTE IBA EN CONTRA DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, SE HIZO LO CONDUCENTE POR PARTE DEL ÁREA 
JURÍDICA, YA SE HICIERON LOS ENVÍOS CORRESPONDIENTES, 
ENTONCES EN CADA UNO DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN TIENEN 
YA ESTOS DOCUMENTOS, Y ESTAMOS NOSOTROS VERIFICANDO CON 
LA EMPRESA DE MONITOREO, SI CONTINÚAN O NO APARECIENDO 
ESTOS SPOT, Y ESTAMOS EN ESPERA DE UN REPORTE QUE NOS VAN 
A ENVIAR EN EL TRANSCURSO, TARDE NOCHE DE HOY. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: DESDE LUEGO LAS COPIAS DE LOS 
OFICIOS A SU DISPOSICIÓN DEBIDAMENTE CERTIFICADAS SEÑOR 
REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS COMO 
MERA CURIOSIDAD, QUISIERA SABER LA HORA EN QUE FUE RECIBIDO 
EL OFICIO EN EL QUE SE VE INMISCUIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CON MUCHO GUSTO, ENTREGAREMOS 
LAS COPIAS PARA QUE USTED TENGA EL DATO PUNTUAL, SE LO 
ENTREGAMOS EN COPIA FOTOSTÁTICA Y EN COPIA CERIFICADA PARA 
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QUE USTED LO PUEDA VERIFICAR PUNTUALMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE HEMOS CONCLUIDO 
ENTONCES EL DESAHOGO DE LOS ASUNTOS GENERALES, LE PEDIRÍA 
AL SEÑOR SECRETARIO QUE CONTINUARA CON EL DESARROLLO DE 
ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO, PARA DAR CUENTA A 
USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL DÍA HA 
SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIÓN, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO 
LAS 19: 52 HORAS DEL DÍA 27 DE JUNIO DE 2007, SE LEVANTA LA 
SESIÓN, AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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